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Madame, Monsieur,

Le numéro d'avril de ce 
bulletin communal n'a pas 
été imprimé et est seulement 
disponible sur le site internet de 
la commune. De ce fait, il n'a pas 
pu être lu par tous et je me dois 
donc de renouveler mes remer-
ciements, au nom de la liste que 
j'ai conduite, aux électeurs qui 
nous ont confié à nouveau les 
destinées de la commune pour les 
six années qui viennent. Chaque 
mandat est différent, par les 
personnes en présence bien sûr, 
mais surtout parce que le monde 
bouge en permanence.

Celui-ci sera déjà marquant 
par son début dans un confi-
nement inédit avec une vraie mise 
en place du nouveau conseil le 25 
mai, alors que l'élection a eu lieu 
le 15 mars. Lors de cette première 
séance chaque conseiller s'est 
engagé à travers la charte de l'élu 
à agir pour l'intérêt général, sans 
jamais penser à son intérêt parti-
culier. C'est une évidence, mais 
c'est tout de même un véritable 
engagement que nous conti-
nuerons à faire vivre.

La période que nous 
traversons est fatigante pour 
beaucoup d'entre nous par le 
choc du confinement, par la 
recherche de solutions pour la 
garde des enfants ou l'accompa-
gnement des personnes fragiles, 
par les aléas professionnels et 
l'incertitude du lendemain, par le 
changement dans les relations 
sociales, etc...

Cependant, cette période a 
mis en lumière toute la capacité 
de solidarité qui existe dans nos 
communes. Je tiens à renouveler 
mes remerciements à toutes 
celles qui ont accepté de fabriquer 

des masques alors même que les 
consignes nationales disaient que 
ce n'était pas utile. Le bon sens a 
été le plus fort. Merci aussi à tous 
ceux qui se sont proposés pour 
rendre des services, aux produc-
teurs locaux qui ont tout fait pour 
que les marchés soient un lieu 
d'approvisionnement sûr et aux 
conseillers municipaux qui ont 
distribué les masques de la région. 
Merci au personnel communal qui 
a été présent sur toute la période, 
aux enseignants qui ont eu à 
coeur de suivre chacun de leurs 
élèves.

Mais surtout un grand merci 
aux soignants, habitants de la 
commune, qui ont assuré, soit 
dans un des deux établissements 
de Vaugneray, soit à domicile, soit 
dans un autre établissement, un 
service indispensable en prenant 
des risques pour leur propre 
santé.

 
Aujourd'hui personne ne 

connaît ce que sera la suite de 
l'évolution de l'épidémie. Je crois 
juste que nous devons profiter de 
l'été, où nous vivons plus à l'exté-
rieur, pour faire reculer le virus au 
maximum en continuant à prendre 
les précautions de distance et de 
contact.

C'est à cette condit ion 
que nous pourrons aborder 
l'automne avec une maîtrise de la 
propagation.

 
Avec cette prudence, je 

vous souhaite de passer un été 
de détente et de distraction par 
opposition à ce que nous avons 
vécu. 

 
 Bel été à tous.

  Daniel JULLIEN
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Le Tour de France :  
12  septembre

Le Tour de France 2020
passera par Vaugneray !

RENDEZ-VOUS 
le 12 septembre

La caravane passera

 dès 15h45 à Pierre Blanche 
 à 15h48 aux Alouettes
 à 15h50 à Maison Blanche

Café réparation :  
19  septembre

 de 9h à 12h 
 Place des Cadettes

Don du Sang :  
11  septembre

 dès 15h45
 Salle des fêtes

Marché des associations :  
5  septembre

Venez à la rencontre des assocations de 
Vaugneray et vous inscrire pour les activités !

 de 14h30 à 17h30
 Au Centre Bourg - Place du Marché

Rand'ASOL :  
13  septembre

RANDONNÉE CONNECTÉE
Carte virtuelle à télécharger sur le lien suivant : 
h t t p s : / / m h i ke s . c o m / f r / p / f r a n c e / r h o n e /
randonnee/sur-les-hauteurs-de-vaugneray.html

Un parcours de 5 km pour les familles avec 
poussette ou jeunes enfants sera également balisé. 

Rendez-vous devant la salle des fêtes pour les 
inscriptions :

  à partir de 8h30 pour les 10  km
  à partir de 10h pour les 5 km 
 Tarif : 5€ (gratuit pour les moins de 12 ans)
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Brèves de conseil
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Appel à témoignages 
sur la période que nous traversons

La période que nous venons de traverser est inédite 
et incontestablement historique. 
A l’échelon communal, les archives constituent 
souvent une base de travail des historiens pour 
comprendre, analyser une période. Par exemple, 
dans certaines villes, un appel à témoignage avait 
été lancé auprès de la population à la fin de la 
première guerre mondiale permettant aux historiens 
de recueillir la parole de ceux qui aujourd’hui ne 
peuvent plus témoigner.

C’est la raison pour laquelle vous êtes invités à nous 
transmettre votre témoignage sur la période que 
nous vivons.

Sous quelle forme ? 
Votre témoignage peut prendre la forme que vous 
souhaitez : vidéos, photographies, lettres, dessins …

"Je n’ose pas témoigner, mon témoignage n’a pas 
d’intérêt" "Ma lettre n’est pas bien écrite"  "Je n’ai 
rien à raconter".
Votre témoignage est personnel, il sera conservé 
dans les archives municipales sans censure et 
sans jugement, il a vocation à alimenter le travail 
historique. 

Comment ? 
en adressant votre témoignage à :
communication@vaugneray.com ou en le déposant 
à la mairie et à la médiathèque de Vaugneray. A la 
remise de votre témoignage, un formulaire vous 
sera remis précisant notamment si vous souhaitez 
que votre témoignage soit anonymisé.
Les archives communales sont notre mémoire, vos 
témoignages l’Histoire de demain.

    

Le rôle d’un conseiller municipal est loin de se 

limiter à sa participation aux séances du conseil 

municipal le 3ème lundi de chaque mois. Un travail 

d’instruction, de préparation et de réflexion sur 

les projets de la commune est mené dans les 

commissions municipales. 

En fonction de leurs affinités et disponibilités, 

les conseillers se sont ainsi inscrits dans ces 

commissions en vue de travailler sur les projets de 

la commune. Ont ainsi été créées 15 commissions 

allant des affaires scolaires, en passant par les 

chemins et voirie, l’évolution durable, les fêtes et 

cérémonies, les finances, l’urbanisme, la jeunesse, 

la vie économique et l'agriculture le sport ou encore 

la culture et le patrimoine.

Dans une démarche citoyenne de co-construction 

de l’action publique, des comités consultatifs ont 

également été créés. Ces instances de réflexion 

associent des élus, des habitants, des associations 

ou partenaires.

Vous pouvez retrouver l’intégralité des commissions 

et comités sur le site internet de la commune.

Commissions municipales 
et comités consultatifs 

quezako ?
Installation du nouveau conseil 

municipal
Elus au premier tour depuis déjà le 15 mars, le mandat des nouveaux conseillers a débuté le 18 mai dernier. Le nouveau mandat a ainsi pu débuter avec un nouveau calendrier.

L’élection du maire et des adjoints s’est tenue le lundi 25 mai.

Avec un ordre du jour chargé, les conseillers municipaux ont procédé jusqu’à tard dans la nuit à la désignation des représentants de la commune au sein des syndicats intercom-munaux, la création et la composition des commissions municipales, des comités consultatifs, l’élection des membres du Centre Communal d’Action Sociale, la défini-tion des délégations du conseil municipal au maire et la fixation des indemnités du maire, des adjoints et des conseillers délégués.



LES NOUVEAUX ÉLUS MUNICIPAUX

Anne LANSON
PEYRE DE FABRÈGUES

Adjointe 
- Communication
- Evolution durable

Geneviève
HECTOR

Adjointe 
- Culture et patrimoine

- Tourisme / relations extérieures

Danielle
CHARVOLIN

Adjointe 
Animation locale, protocole, 

fêtes et cérémonies

Sandrine
ARNAUD

Conseillère déléguée
à la jeunesse

Jean-Pierre
NEMOZ

Conseiller délégué
référent St Laurent de Vaux

Daniel
JULLIEN
Le Maire

Daniel
MALOSSE
1er adjoint 

Adjoint aux finances

Béatrice
DUMORTIER

Adjointe 
- Politique éducative locale

- Vie sociale et solidarité

Gérard
DUPLAT

Adjoint 
Bâtiments et travaux

Henri
COQUARD

Adjoint
- Voirie et espaces verts
- Gestion du cimetière

Philippe
LARGE
Adjoint 

Optimisation des contrats 
et des financements

Olivier
DEROZARD

Adjoint Sports et 
équipements sportifs

Chantal
BERTHILLON

Mairie - 1 Place de la Mairie

Tél : 04 78 45 80 48

danieljullien@free.fr
mairie@vaugneray.com



Véronique
DUMAS

Rémi
GILLET

Safi
BOUKACEM

Matthieu
VERPILLAT

Roland
BADOIL

Ghislaine
FROMM

Fatima
FERNI

Stéphane
GILLET

Joao
DA ROCHA

Aline
DURAND

Frédérique
DAMON

Carine
BERNY

Sylvère
MATHIEU

Isabelle
VIDAL

Sylvie
RAZY

Gerbert
RAMBAUD

Edouard
WILLEMIN

Christian
NEUVILLE

Chantal
ROCHE

Yolande
CHAREYRE
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Afin d’apporter une réponse 
cohérente aux problématiques 
professionnelles et aux 
besoins des patients, un 
projet de création de CPTS 
(Communauté Professionnelle 
Territoriale de Santé) a été mis 
en route en février 2020. 
Une première rencontre a permis 
de définir le secteur intégrant 11 
communes : Brindas, Craponne, 
Grézieu-la-Varenne, Marcy l’Etoile, 
Messimy, Pollionnay, Saint-Genis-
les-Ollières, Sainte-Consorce, 
Thurins, Vaugneray, Yzeron. Cette 
CPTS regroupe les médecins, 
b i o l o g i s t e s ,   p h a r m a c i e n s , 
infirmiers, kinésithérapeutes, 
orthophonistes, dentistes, sage-
femmes et podologues.

La création de cette CPTS a 
été interrompue par la crise 
sanitaire et le confinement.
Malgré tout, elle s’est montrée 
très active dès le début de la 
crise. Devant le manque cruel de 
matériels de protection, plusieurs 
membres ont sollicité entreprises, 
collectivités locales, associations 
de parents d’élèves, particuliers, 
commmunes du secteur :  grâce 
à tous, combinaisons, blouses, 
charlottes, surchaussures, gants, 
masques FFP2, visières, ont pu 
être réunis et redistribués  dans la 
foulée aux professionnels de santé. 
C’est uniquement grâce à ces dons 
que la continuité des soins a pu 
être assurée dans des conditions 
de sécurité acceptables pour les 
patients et leurs soignants.

Dans un deuxième temps, les tests 
de dépistage du Covid 19 étant de 
plus en plus nombreux, suite à une 
demande de l’Etat, les biologistes 
ont sollicité l’aide des infirmiers 
libéraux. Un drive de dépistage 
avec tests naso-pharyngés a été 
mis en place avec le concours de 
la CCVL, qui a proposé de l’installer 
sur le parking de la salle de spec-
tacle INTERVALLE à Vaugneray.

Ce drive a été assuré par 23 
infirmiers libéraux  du secteur, 
volontaires et formés aux tests 
PCR . Ils ont réalisé 253 tests 
sur la période du 11 au 29 mai. 
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 Infirmiers libéraux
 COVID-19 et solidarité avec les soignants   

NOUS TENIONS À REMERCIER :

 Monsieur Daniel MALOSSE , président de la CCVL
 Monsieur Christophe CHARNAY, directeur technique de la CCVL    
 Madame Sofka MARTIN, chargée de communication
 à la CCVL  
 Les agents de la CCVL pour le montage des barnums 
prêtés par Monsieur RAYNARD   et par le Comité des Fêtes 
de Vaugneray , représenté par Monsieur Henri COQUARD 
 Monsieur le maire de Vaugneray, Daniel JULLIEN, 
pour le prêt d’un local afin de stocker le matériel
 Les maires de toutes les communes de la CPTS
 Monsieur le policier municipal de Vaugneray
 Les entreprises du secteur qui ont donné du matériel
 Les couturier-e-s qui ont confectionné bénévolement des 
blouses 
 Les associations de parents d’élèves
 Et tous les particuliers pour le don de matériels
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La Poste

Relations extérieures

L’école est finie pour les 
enfants de Dàbuléni, la récolte 
des pastèques bat son plein, 
elle a fait l’objet d’un reportage 
télévisé sur Observator Antena 1, 
laissant la parole aux producteurs 
qui s’activent auprès de la grande 
distribution afin de faire connaître  
l’excellente qualité de leur 
production et les inciter à privilégier 
les circuits courts. 

Les élections municipales 
auront lieu le 27 septembre en 
Roumanie. Nous serons attentifs 
aux résultats de Dàbuleni pour que 
les liens d’amitié noués en 2014 
continuent de se renforcer.

L’alerte sanitaire est en vigueur 
jusqu’au 15 juillet ; les autorités 
redoutent une seconde vague de 
la pandémie à l’automne.

Plusieurs films promotionnels 
présentant la Roumanie ont 
été projetés sur BBC World 
News en Europe, Amérique du 
Nord et Moyen Orient. 

Ils sont l’oeuvre de Charlie Ottley, 
présentateur et producteur de 
la série documentaire WILD 
CARPATHIA "Roumanie un temps 
pour rêver" est basé sur "un poème 
pour la Roumanie" de Charlie 
OTTLEY qui a été écrit comme un 
message d’espoir pour le peuple 
roumain pendant le confinement. 

"Roumanie une terre, plusieurs 
mondes" décrit le pays comme un 
paradis arboricole, entouré de pics 
déchiquetés et de vastes zones 
humides.

Le film "It’s time" rappelle qu’il 
est temps de sortir, de partir en 
voyage, de renouer avec la nature, 
d’embrasser la sagesse du passé, 
de construire de nouveaux rêves, 
vivre une vie plus saine… Et redé-
couvrir la beauté de notre monde 
fragile.
 
Les compagnies Wizzair et Blue air 
proposent des vols Lyon Bucarest, 
i l n’y a pas de quatorzaine 
imposée aux voyageurs arrivant en 
Roumanie.

Geneviève HECTOR,
Adjointe aux relations 

extérieures

MORSURES DE CHIENS 
Chaque année, à l’arrivée du 
beau temps, nombreux sont 
les facteurs à être victimes de 
blessures dûes aux morsures 
de chiens. 

Les chiens méchants ne sont pas 
les seuls qui peuvent mordre le 
facteur : comme le montrent les 
accidents déplorés chaque année, 
tous les chiens, mêmes gentils, 
représentent un danger lors de la 
distribution du courrier. 

Afin d’éviter toute possibilité de 
contact entre un facteur et un 
chien, il serait souhaitable de 
respecter les mesures suivantes :
  Avoir une boîte aux lettres non 
accessible pour le chien, y compris 
en passant sa tête à travers le 
grillage, en entrée de propriété, côté 
rue, en bordure de voie ouverte à la 
circulation.
  S’équiper d’une sonnette per-
mettant d’avertir le client de la 
distribution d’un colis ou d’une 
lettre recommandée.
  Vérifier la bonne hauteur du portail 
et le bon entretien des clôtures.

Si toutes ces dispositions sont 
mises en place, cela permet-
tra d’éviter les accidents dûs aux 
morsures de chiens dont certaines 
peuvent se réveler graves et qui, 
dans tous les cas, ont un véri-
table impact psychologique sur les 
facteurs.

La poste met tout en œuvre pour 
préserver la sécurité des facteurs 
et assurer une qualité de service 
irréprochable envers tous ses 
clients.
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 Des nouvelles de la Roumanie ... 



Scolaire

ET VOILÀ UNE ANNÉE 
SCOLAIRE QUI 
S’ACHÈVE…
Une année scolaire peu ordinaire, 
qui je pense marquera les esprits…

Suite à l’annonce du Président 
Emmanuel Macron de la fermeture 
des écoles à compter du lundi 16 
mars 2020, la commune a mis en 
place le service d’accueil minimum 
afin d’accueillir les enfants des per-
sonnels nécessaires à la gestion 
de la crise.

Je tiens à remercier les ATSEM 
ainsi que les agents des 
services périscolaires grâce 
à qui nous avons pu recevoir les 
enfants dans de bonnes conditions 
et maintenir les services de garderie 
matin et soir de 7h20 à 18h30.

Mais également les agents d’en-
tretien car sans eux nous n’aurions 
pas pu ouvrir les locaux.

En effet, grâce à leur travail quoti-
dien de désinfection, les mesures 
sanitaires du protocole ont pu être 
respectées.

Durant la période du confinement, 
nous avons accueilli chaque jour, 
vacances scolaires comprises, entre 
1 et 8 enfants en service minimum.

Pour ceux qui restaient chez eux, 
les agents des TAP ont proposé 
des vidéos en ligne, des activités 
manuelles et créatives.

Depuis le 22 juin, tous les élèves 
ont réintégré l’école.

Afin de respecter les dernières 
consignes du protocole sanitaire 
allégé, nous avons adapté les 
services de restauration scolaire.

Grâce au travail consciencieux des 
équipes de cuisine, que je remercie 
également, nous avons maintenu la 
restauration des enfants de mater-
nelle en service à table et plat chaud, 
et pour les élémentaires ce ne sont 
pas moins de 130 pique-niques qui 
ont été préparés tous les jours.

Les enfants étaient ravis…comme 
un petit air de vacances en avance !
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 Une année scolaire qui s'achève 

V
I
E

M
U
N
I
C
I
P
A
L
E



V
I
E

 M
U
N
I
C
I
P
A
L
E

N°161      Juillet 2020    p.11

 Point sur la rentrée 2020/2021 

CONDITIONS D'ACCUEIL
À l’heure où je vous écris, 
nous n’avons aucune 
directive de l’Éducation 
Nationale concernant les 
conditions d’accueil des 
enfants à la rentrée.

Le protocole sera-t-il reconduit ? 
Vraisemblablement…

Durant l’été, il va donc nous falloir 
travailler sur les conditions d’ac-
cueil de la restauration scolaire.

Je solliciterai pour cela les asso-
ciations de parents d’élèves, FCPE, 
Les Enfants d’abord, le restaurant 
scolaire afin d’échanger avec eux sur 
ce point.

J’en prof i te également pour 
remercier l’ensemble de ces asso-
ciations pour le travail d’échange 
constructif que nous avons pu avoir 
lors de cette année scolaire.

COMMISSION SCOLAIRE
Lors de la commission scolaire 
du 17 juin, commission qui n’avait 
pas pu se réunir avant du fait de 
la modification électorale, il a été 
décidé de reconduire, pour 
cette rentrée 2020/2021, les 
rythmes scolaires sur la base 
de 4.5 jours avec 3h de TAP 
par semaine.

Durant la période de confinement, 
dans le cadre de la préparation 
de cette rentrée, un courrier a été 
envoyé à l’Inspecteur d’Académie, 
M. Charlot, début avril.

Dans ce courrier, des propositions 
d’organisation du rythme de la 
semaine d’école, tenant compte du 
retour des parents lors du sondage 
réalisé en décembre, lui ont été 
faites.

Aucune réponse ne nous est 
parvenue.

C’est pour cela que la décision de 
reconduire l’organisation actuelle a 
été prise.
D’autant plus que nous ne connais-
sons pas à l’heure d’aujourd’hui 
les dispositions qui nous seront 
demandées par rapport à cette 
période de crise sanitaire que nous 

venons de vivre (mise en place du 
plan 2S2C (santé, sport, culture, 
civisme).

Néanmoins, une réflexion sera 
engagée dès le début de cette 
année scolaire avec le comité 
de pilotage des rythmes 
scolaires, afin de proposer une 
solution prenant en compte les 
différentes problématiques qui 
nous ont été remontées : fatigue 
des maternelles, organisation de 
la garde du mercredi, volonté des 
enfants de pouvoir continuer à 
avoir des activités….)

Dans l’attente, je vous souhaite à 
tous un très bel été.

Continuons à appliquer et respecter 
les gestes barrières afin de prendre 
soin de tous.

Béatrice DUMORTIER, 
Adjointe en charge de la 

politique éducative locale

Bel été !
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 Document Terre 
Culture 

Mercredi 14 octobre 2020
 film de Pierre-Marie Hubert

A l’extrémité de l’Amérique du sud, 
partagée entre le Chili et l’Argentine, la 
Patagonie apparaît comme une terre 
désertique mais aussi montagneuse, 
balayée par des vents impétueux.

Mercredi 9 décembre 2020
 film de Muriel Barra

Dans un monde en perte de repères, 
des hommes et des femmes ont 
choisi de quitter les autoroutes 
surchargées de notre société 
sclérosée, pour inventer une vie qui 
leur ressemble, une vie proche de 
la nature et respectueuse de toutes 
formes du vivant.

Mercredi 27 janvier 2021
 film de Philippe Prudent

Au centre-est du Maroc, la petite 
cité de Figuig constitue un véritable 
défi à la nature. En effet, de par sa 
situation aux portes du désert, cette 
ville doit normalement constituer 
un immense terrain sans vie mais 
ce n’est pas le cas. 

 Patagonie 
 "Le souffle de Darwin"

 Québec 
 "La résilience Québecoise" 

 Maroc 
 "Figuig, seule face au désert"

Mercredi 17 février 2021
 film de Marie-Thérèse et Serge 
Mathieu

La Martinique et La Guadeloupe deux 
noms d’îles, évocateurs de rêves. 
Cependant, connaissons-nous 
vraiment ces deux départements 
français du bout du monde ?
Tout en n’omettant pas de nous 
montrer les clichés habituels, les 
cotés exotiques et colorés sortis 
des dépliants touristiques, Marie-
Thérèse et Serge nous emmènent à 
la découverte des Antilles françaises 
et plus particulièrement des îles de la 
Martinique  et de la Guadeloupe.

Mercredi 17 mars 2021
 film de Jacques Ducoin

Après un séjour intense auprès de 
nomades Nénètses, éleveurs de 
rennes de Sibérie, Jacques vous 
invite au festival de glace sur le lac 
Khovsgöl surnommé “la  perle bleue 
de Mongolie", puis dans l’Altaï avec 
les éleveurs de yack et les aigliers. 
Enfin, avec son fils David, et son ami 
Nono, ils empruntent la rivière gelée 
du Zanskar pour retrouver une famille 
après 25 ans ! Un voyage périlleux, 
des retrouvailles émouvantes au 
cœur de l’Himalaya !

Mercredi 21 avril 2021
 film de Loïc Chétail

Du Pérou à la Patagonie, du Brésil 
à Cuba, de l’hémisphère Sud à 
l’hémisphère Nord, des sommets 
des Andes à la Mer des Caraïbes, 
des jungles sauvages aux déserts 
arides, ce film retrace l’aventure 
d’un voyageur solitaire à travers les 
plus beaux paysages de l’Amérique 
du Sud et de l’Amérique Centrale.

 Martinique/Guadeloupe 
 " Douce Salamandre et Papillon Vert"

 Himalaya-Mongolie
 Sibérie "Peuples du froid"

 Amérique du sud 
 "En el camino"

"Un regard pertinent sur le monde" Saison 2020-2021
Cette année encore nous vous invitons à la découverte de nombreuses et belles destinations.
Pour vous en donner un avant-goût, nous vous proposons un résumé et des photos en attendant 
le plaisir de vous accueillir au Théâtre Le Griffon, 30 rue de la Déserte, à 14h30 pour rencontrer les 
auteurs de ces films conférences.

Geneviève HECTOR,
Adjointe à la vie culturelle



TROUVER  
UN JOB

2020
AUVERGNE- 

RHÔNE-ALPES
info-jeunes.fr

Kiosque Infos Jeunesse
OPÉRATION JOBS D’ÉTÉ !
L’opération jobs d’été 2020, malgré 
l’annulation des journées d’inscrip-
tion (le samedi 21 mars à la CCVL) 
a déjà vu 100 jeunes s’inscrire à la 
réception des offres, par téléphone, 
ou par mail, auprès de l’association 
porteuse, Solidarité Emplois, ou via 
le Kij.

Même si le nombre d’offres pro-
posées est restreint en raison du 
confinement et de la conjoncture 
économique qui en découle, certaines 
activités perdurent et nécessitent du 
personnel l’été, comme :

 Les ADMR du secteur qui 
recherchent des aides ménagères 
(avoir le permis et être véhiculé.e) : 
h t t p s : / / w w w. a d m r - r h o n e . f r /
candidatures-spontanees 

  Agri Emploi 69, qui sert d’in-
termédiaire au recrutement des 
saisonniers pour travailler dans les 
exploitations agricoles (cueillette de 
fruits, maraîchage, etc…) : 

https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSdlPoLk62Xr-p 
8IWEqabixfX4f9aNanVMTn9Wpb 
NZfAeElCEQ/viewform 

  LE CRIJ : page dédiée aux jobs d’été
https://www.info-jeunes.fr/
jobsdete2020

Alors, si tu as plus de 17 ans 
et cherche un job pour cet été, 
n’attends pas et contacte soit :

  SOLIDARITÉ-EMPLOIS
par téléphone au 04 78 44 67 42 tous 
les après-midis entre 14h et 17h15 ou 
par mail (en précisant tes disponibili-
tés et en joignant un CV) : 
service.offres@solidarite-emplois.com

  LE KIJ DE VAUGNERAY
par mail : kij@vaugneray.com

Tu bénéficieras de conseils sur ta 
recherche et si besoin, pour la rédac-
tion de ton CV et lettre de motivation.

LE P'TIT DEJ JEUNESSE 
ET LE PROJET D'UN 
ESPACE DE LOISIRS
C'est une rencontre organisée par 
la commission jeunesse 6 fois par 
an entre des jeunes de la commune 
pour discuter des sujets qui les 
intéressent.

Il y a eu plus de 24 p'tits dej jeunesse. 
Les réunions permettent de faire 
émerger diverses réflexions sur les 
transports, les loisirs, ce qui plaît 
aux jeunes à Vaugneray et ce qui 
plaît moins, ce qu'ils trouvent sur la 
commune et ce qu'ils ne trouvent pas. 

Depuis plus d'un an maintenant, 
Audrey, Noé, Mathieu, Emilien, 
Victor et Malo se réunissent régu-
lièrement avec parfois quelques 
autres jeunes venant renforcer leur 
reflexion comme Paulo, Benoit, 
Enzo, Dimitri, Camille, Emmanuel ...

Ils réflechissent sur 
l'aménagement d'un terrain 
multisports. C'est un équipement 
qui n'existe pas sur la commune et 
il y a de la demande !
Plusieurs rencontres ont permis de 
dessiner les contours du projet : 
Que doit-être ce terrain multisports ?  
Quelles activités doit-il proposer ? 
Quel lieu pour l'implanter ? Quelles 
règles pour l'utiliser ?

Le collectif du p'tit dej travaille en 
collaboration avec la commission 
sports et l'USOL foot puisque ce 
terrain, qui va être installé au stade 
de Vaugneray, pourra être mutua-
lisé. Nous en sommes encore 
au tout début du projet, il reste 

beaucoup de choses 
à faire notamment 
réfléchir à la réali-
sation d'une aire de 
skateboard.

Si tu as entre 12 et 25 ans et que 
le projet t'intéresse, n'hésite pas 
à rejoindre le collectif du projet 
Espace de loisirs. Tu peux y consa-
crer le temps que tu souhaites. 

Pas besoin de compétences, c'est 
ouvert à tous.

Les rencontres ont lieu le samedi 
matin en mairie de Vaugneray, de 
10h30 à 12h, environ toutes les  
6 semaines.
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JOBS D’ÉTÉ

POUR TOUT RENSEIGNEMENT 
AUPRÈS DU KIOSQUE INFOS JEUNES :  

  kij@vaugneray.com
  ou auprès de l'élue déléguée 
à la jeunesse Sandrine ARNAUD : 
06 82 91 31 52

P’tit Dej JeunesseP’tit Dej Jeunesse

  LE GUIDE "TROUVER UN JOB" 
est aussi disponible à l'accueil de 
la mairie, ou consultable en ligne :
https://www.info- jeunes. f r/ 
sites/default/files/Abonnement/
S u p p o r t s % 2 0 d ' i n f o s / G u i d e 
TrouverUnJob_janv2020.pdf
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Centre Communal
d'Action Sociale - CCAS
CANICULE
Comme chaque année, dans le cadre du plan canicule mis en 
place par l’État, le CCAS doit établir un registre de veille sociale 
recensant les personnes âgées, isolées, fragilisées. 

Si vous le souhaitez, ou si vous avez une personne de votre entou-
rage qui peut être concernée, n’hésitez pas à vous rapprocher du 
CCAS au :

04 78 45 80 48 ou 06 83 68 76 70 

ou au guichet aux heures d’ouverture du bureau 
lundi et mardi 9h-12h, jeudi et vendredi 14h-17h

PENSEZ BIEN À VOUS PROTÉGER : 
  port d’habits amples, légers et clairs
  utilisation de ventilateurs et de brumisateurs 
  prise répétée de douches fraîches
  repos pendant les heures les plus chaudes
  hydratation régulière, fruits et légumes crus de 
préférence, plats froids, pas d'alcool, sorties limitées.

PENSEZ À PROTÉGER VOTRE HABITATION : 
  baisse des stores pendant la journée
  fermeture des persiennes et des vitrages du côté du soleil
  ouverture du côté ombragé afin de faciliter les courants d'air 
et l'aération le soir une fois le soleil couché si la température 
extérieure a baissé...
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Béatrice DUMORTIER,
Adjointe en charge des affaires sociales

OUVERTURE DU CCAS
(Permanences sans rendez-vous)

  Les lundis et mardis de 8h30 à 12h

  Les jeudis et vendredis de 14h à 17h

  Si besoin en dehors de ces plages 
horaires, vous pouvez prendre 
rendez-vous au 06 83 68 76 70 



LE CCAS MANDAT 
2020-2026
Le Centre Communal d’Action 
Sociale est un établissement 
public communal à caractère 
obligatoire.
Il est composé d’un président, 
d’une vice-présidente et d’un 
conseil d’administration.
Le CCAS de Vaugneray béné-
ficie d’un adjoint administratif 
chargé de l’accueil social à raison 
de 19h30 par semaine. C’est un 
service de proximité à destination 
des administrés de la commune, 
en situation de fragilité, que ce soit 
de façon ponctuelle ou non.

LE CCAS INTERVIENT 
DANS 4 DOMAINES : 
  LA FAMILLE : secours d’urgence, 
prêt à 0%, aides financières 
facultatives, accès aux loisirs…

  LE LOGEMENT : centre instruc-
teur de la demande de logement 
via le Fichier Commun du Rhône, 
instructeur des demandes de 
logements sociaux communaux…

  LES PERSONNES AGÉES : veille 
sociale canicule / grand froid /
épidémie, portage de repas, distri-
bution de colis de Noël….

  LA JEUNESSE ET L’EMPLOI : 
partenaire du Kiosque Infos Jeunes, 
de la mission locale ; Instruction 
des dossiers de Fonds d’Aide aux 
Jeunes (FAJ) avec la Maison Du 
Rhône (MDR)…

Pour cela le CCAS s’entoure de 
différents partenaires : la MDR, le 
SIPAG (Syndicat Intercommunal 
des Personnes Âgées), le secours 
catholique, Solidarité emplois, la 
CARSAT, la MSA, la CAF…..
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Sandrine ARNAUD
Élue

Ghislaine FROMM
Élue

Roger BADOR
Donneurs de sang

Brigitte RÉGIS-MOREAU
Solidarité Emplois

Isabelle BADOIL
MJC

Robert SIMONARD
Vaugneray Accueil et Solidarité

Natacha TRAVERT
USOL

Paule JULLIEN
Temps et partage

Béatrice DUMORTIER
Vice-présidente

Christian NEUVILLE
Élu

Safi BOUKACEM
Élu

Carine BERNY
Élue

COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CCAS

Amandine  REVOL
Association des familles

Fatima FERNI
Élue

Chantal BERTHILLON
Élue

Emeline SINGER
Sou des écoles

Daniel JULLIEN
Président
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Point sur les travaux 
de construction
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Malgré le confinement qui  a 
considérablement perturbé le 
déroulement des travaux des 
4 nouvelles classes de l’école 
primaire par rapport aux livraisons 
et circuits d’accès à l’école actuelle, 
les entreprises ont pu obtenir les 
matières premières. La mairie a 
mis en place un nettoyage régulier 
des bungalows de chantier confor-
mément aux directives.

Un imprévu comme l’infiltration 
d’eau sous les escaliers a demandé 
de créer un cuvelage étanche et 
d’installer une pompe d’évacuation 
et de relevage qui restera en place 
par la suite.

La mise en place des panneaux 
photovoltaïques sur le toit  ainsi 
que le chauffage par géother-
mie ont été programmés dans les 
nouveaux délais . La fin des travaux 
prévue au départ pour la toussaint 
2020 sera décalée en janvier 2021 
sauf retournement de situation.

La salle a entièrement été rénovée  
avec la création d’un wc PMR et 
une salle de préparation supplé-

mentaire avec un plan de travail 
ainsi qu’un rangement ménage, 
stockage, et produits d’entretien.

Egalement, il a été mis en place 
des poubelles de tri pour une meil-
leure gestion des déchets dans la 
cuisine.

L’agrandissement de la porte de la 
salle de rangement des chaises à 
permis de mettre les tables sur un 
chariot pour faciliter les mises en 
place.

Les lumières avec variateur d’in-
tensité améliorent les conditions 
des cours dans cette salle.
Par chance les travaux pendant le 
confinement n’ont pas été  arretés , 
les activités avaient cessé à cause 
du confinement.

Le bâtiment Place du Marché 
(ancien local  notarial). La proprié-
taire du bâtiment prend en charge 
le changement des ouvertures 
extérieures qui n’étaient pas isolées 
ainsi que des rideaux anti effrac-
tion. Un commerce de vélos devrait 
ouvrir prochainement. Une nouvelle 
entrée sera créée dans la montée 
vers l’église à droite du bâtiment 
permettant un accès PMR.

L’ancienne salle avec les tableaux, 
patrimoine de la commune,  sera 
conservée telle quelle. Nous allons 
installer des vitres de protection 
devant chaque tableau peint en 
1924.
Dans un deuxième temps nous 
allons créer 4 appartements  au 
2ème et 3ème étage.
Les marchés publics doivent être 
lancés début juillet.

3 appartements seront réalisés 
après démolition de la remise.  
M. Toulotte architecte a été retenu 
pour ces travaux. Les plans sont 
finis et les marchés publics sont 
lancés.

Les étages étaient remplis de 
matériel divers qu’il a fallu évacuer. 
Cette opération est terminée.
Une étude d’aménagement en 4 
appartements et un ascenceur à 
démarré. 

Gérard DUPLAT, Adjoint 
aux bâtiments et travaux

4 nouvelles classes d’école

 ECOLE PRIMAIRE

 SALLE DES ASSOCIATIONS

 ANCIEN LOCAL NOTARIAL

 LA MAISON RUE DU ROZARD

 BÂTIMENTS AU DESSUS 
 DES POMPES FUNÈBRES

Bonnes vacances !
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Voirie

Les travaux Rue de la Déserte sont 
terminés. Le cheminement piétons 
(trottoir) a été réalisé en 2019.

Le revêtement de la chaussée (enrobé) 
a été appliqué au mois de mai 2020.

Les autres chantiers au programme 
2020 sont le revêtement en enrobé sur 
une partie de la route de Samazange et 
une portion de la route des Jumeaux.

Tous ces travaux sont financés par la 
CCVL.

Henri COQUARD, 
Adjoint  à la voirie

 Travaux 2020 

Permis de construire
Liste des permis statués entre le 18 mars et le 19 juin 2020

PC20O0009 
MOREAU Xavier et ACHY Blandine 
37 chemin de la Chartreuse 
Construction d'une maison individuelle 
Accordé

PC18O0029M01 
CCVL 
20 chemin du Stade
Modifications diverses 
Prescriptions

PC19O0027T01
PERRET Nicolas 
102 chemin du Vallier
Transfert de permis de construire  
Transfert

PC19O0012M01 
GARSON Alexandre 
12 chemin des Maraîchers 
Modification emprise au sol+Piscine+Clôture 
Accordé

PC19O0028T01 
SCCV Vaugneray Demoiselles 
(transfert partiel SA SFHE ARCADE) 
Lieu-dit La Maletière 
Transfert de permis de construire
Transfert
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Dans le cadre de la crise sanitaire d’urgence du Covid-19, les 
entreprises de paysagistes n’étaient pas considérées comme 
une activité essentielle, l’entretien de l’ensemble des ouvrages 
du Syndicat Intercommunal d’Assainissement de la Haute Vallée 
de l’Yzeron (Brindas, Grézieu-la-Varenne, Pollionnay, Sainte-
Consorce, Vaugneray et Yzeron) a été arrêté.

Une réflexion est menée depuis plusieurs mois. Pour remplacer 
l’intervention humaine, l’idée est venue de proposer à un 
agriculteur de Vaugneray de mettre des vaches sur cette 
parcelle de 2 900 m² afin qu’elles se nourrissent et que ce site 
soit entretenu. 

Au départ, il était estimé que la pâture pouvait nourrir 2 vaches 
en vêlage pendant 10 jours mais elles sont restées 4 semaines, 
du 22 avril au 24 mai 2020.

Cet essai est très concluant, il faudra entreprendre une 
démarche pour conventionner une structure ou un agriculteur, 
vaches ou moutons, pour pérenniser cette idée.

Une voisine du site a mis à disposition son puit pour abreuver 
les 2 bovins, un passage tous les 2 jours étaient nécessaire 
pour alimenter les bacs.

Cette démarche tripartite a permis la rencontre de différentes 
personnes dans une période inédite tout en respectant les 
distances physique pour garantir la sécurité de tous.

Safi BOUKACEM,
Président du SIAHVY

Évolution Durable

IN
ITIATIVE     DURABLE     P

ROXIM
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LIEN

SOCIAL

ÉCONO
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IEEN
VIRONNEMENT

 CCED Vaugneray

SIAHVY : 
ENVIRONNEMENT ET ÉCO-PÂTURAGE 
À GRÉZIEU-LA-VARENNE SUR LE SITE 
DU BASSIN D’ORAGE DE MOULIN 
VIEUX, CONSTRUIT EN 2001.

LA COMMISSION 
EVOLUTION DURABLE
La commission Evolution durable s’est 
installée le mardi 23 juin en présence des 
15 élus qui avaient souhaité la constituer.

Elle s’est prononcée à l’unanimité pour 
la poursuite du beau projet citoyen 
dynamisé au précédent mandat et qui est 
représenté par le comité consultatif.

Mais avant toute chose, nous vous 
devons une explication :

Qu’est-ce que l’évolution durable ?
C’est un concept inventé pour notre 
commune et qui nous semble mieux 
refléter nos actions et notre conscience. 
Voici la définition que nous vous avons 
concoctée :

"Dans le prolongement du 
développement durable qui est 
une conception de croissance 
économique prévoyant la satisfaction 
des besoins actuels sans compromettre 
ceux des générations futures, 
l'évolution durable demande une 
capacité d'adaptation de l'activité 
humaine pour permettre la pérennité de 
l'Humanité, des espèces et des milieux.
Elle s'appuie sur le partage des savoirs, 
des ressources et des responsabilités."

LE COMITÉ CONSULTATIF ÉVOLUTION 
DURABLE, CCED, SE RÉUNIRA LE :

JEUDI 1er OCTOBRE 2020, 20h30 
 
dans la salle des fêtes pour son 
première réunion plénière sous  
forme de  Remue-Méninge.

Afin de ne pas engorger les boîtes mail, 
nous reconstituons notre listing de 
participants. 

Aussi, si vous êtes intéressés pour nous 
rejoindre, merci de vous faire connaître 
en Mairie afin que vous puissiez recevoir 
une invitation aux réunions. 

Dans l’attente d’échanger avec vous,

Anne LANSON-PEYRE DE FABRÈGUES,
Adjointe en charge de l'Evolution Durable
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UN NOUVEL OUTIL POUR ÊTRE PLUS RÉACTIFS !
SAGA… 
Place au Logiciel de Gestion de la Maintenance Assistée par Ordinateur !

Aujourd’hui, les informations contenues dans notre logiciel 
sont simplement la position des réseaux et des points 
lumineux.
 
Demain, le logiciel SAGA, outil pensé, créé et géré par un 
groupe français au nom de ROCH Service, nous permet-
tra d’avoir une carte d’identité personnalisée de chaque  
luminaire : son type, ses caractéristiques comme sa  
puissance, sa température de couleur, ses lumens mais 
aussi son Point de Livraison (PDL), …. 

Il permettra aussi de déclencher et suivre une demande  
d’intervention sur une défaillance, via le logiciel. 

Enfin, le repérage sera aisé avec différentes entrées 
notamment par la position GPS, street View, par photos ou 
par le cadastre. 
 
 
Une vision plus globale sera possible et ainsi plus 
performante.

Pour le Comité de l'Evolution Durable,
Anne LANSON-PEYRE DE FABRÈGUES

et Elodie MÈGE MULLER
Responsable des services techniques

Évolution Durable : 
Éclairage public
 Eclairage public : acte VI



Après une réouverture par 
étapes au mois de Mai, la 
Ressourcerie a ajouté un 
créneau d’ouverture à la 
boutique de la Place des 
Cadettes. Elle est ouverte tous 
les mardis de 10h à 12h. Juste le 
temps qu’il faut pour accompagner 
salades et autres achats du marché 
d’une trouvaille inespérée !

Les ventes à thème ont fait leur 
retour. Linge de maison, Lego, vais-
selle, musique, vêtements : selon les 
stocks et les apports, les promos et 
les ventes au kilo fleurissent. 

Fidèle aux grands axes 
de préoccupations qui lui 
ont donné naissance, le 
développement durable, 
l’insertion professionnelle et 
le lien social, l’association 
Val’Trions fait son chemin.  

En effet, il n’y a plus une mais deux 
ressourceries [RE]Trouvailles !  
[RE ]Trouva i l les Méniva l est 
installée sous l’église Ste Anne 
au 43, avenue de Ménival (entrée 
par l’avenue Eisenhower) dans le 
5ème arrondissement de Lyon. Elle 
emploie une quinzaine de salariés 
en insertion professionnelle. 
C’est environ 300 m2 de boutique 
ouverte les mardis, mercredis, 
jeudis et vendredis de 15h à 17h et 
les samedis de 9h à 12h30. 

Vous êtes nombreux maintenant 
à savoir que la Ressourcerie 
existe pour éviter qu’une énorme 
quantité de matière ne soit jetée 
pendant qu’une autre est produite 
pour les achats de neuf. Ce que 
les uns n’utilisent plus, d’autres 
en ont l’utilité : acheter du neuf 
n’est pas forcément la solution. 

Vos apports sont donc à la base 
de notre activité. Pourtant, ils 
nous ont bien compliqué la tâche 
depuis le déconfinement… Nous 
avons quasiment tous fait du tri 
chez nous pendant le confinement 
et nous avons pu constater 
que les dépôts textiles dans les 
conteneurs métalliques réservés 
à cet usage étaient impossibles. 
Aussi, certaines personnes ont 
jugé préférable de se débarrasser 
de tout à la Ressourcerie. Mais 
derrière cette façon d’agir, il y a 

tous les salariés qui travaillent 
d’arrache-pied sans parvenir à 
désengorger les dépôts. Il y a les 
bénévoles qui font des journées 
de tri qui paraissent dérisoires à 
la vue de tous les apports textiles 
qui attendent leur tour. Quant aux 
sacs de textile inapproprié à la 
vente, ils forment une montagne 
bien compliquée à évacuer… Aussi 
nous vous demandons de garder à 
l’esprit que nous ne sommes pas 
la déchetterie, que les salariés sont 
là pour vous accueillir deux fois par 
semaine lors de vos apports mais 
que derrière ces deux créneaux 
horaires, c’est une organisation 
complexe et beaucoup de travail 
avant la mise en vente. En vous 
demandant de respecter horaires 
et consignes d’apports, nous 
vous demandons simplement de 
respecter ce travail. 
Alors par avance merci !
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 Val'Trions
 Quoi de neuf à la Ressourcerie [Re]Trouvailles ?  

 VENTES À THÈME

 DEUX RESSOURCERIES !

 RESPECT DES CONSIGNES

 
VENTE À LA BOUTIQUE 
Place des Cadettes - Vaugneray

 Mardi 10h-12h
 Mercredi 15h-17h
 Vendredi 15h-18h
 Samedi 9h-12h30 

APPORT ET VENTE DE MOBILIER 
(et autre matériel volumineux)
12 rue de la Baviodière - Vaugneray

 Vendredi 14h-17h
 Samedi 9h-12h

INFOS :
 Contact.re.trouvailles@gmail.com
 06 59 30 24 85

        @AssociationValTrions



café réparation
Café-réparation

Nous vous attendons  
lors du prochain événement :

Samedi 19 septembre 2020

Rendez-vous de 9h à 12h 
Place des Cadettes

Elle a eu lieu de manière virtuelle 
le samedi 6 juin. Elle a réuni plus 
d’une trentaine de sociétaires. 
Organiser une assemblée et un 
vote de manière virtuelle a été 
possible grâce à la volonté et aux 
connaissances des membres du 
conseil de gestion et des membres 
actifs de notre société. Des 
obstacles ont été franchis avec la 
même ténacité que celle que nous 
mettons en œuvre pour le projet 
de transition énergétique qui nous 
tient tous à cœur.

Les candidats élus à la large 
majorité au conseil de gestion 
sont M. Paul Andreys, Mme Colette 
Desbois, M. Robert Ravel, M. Joël 
Stives venant compléter les 8 
membres restants.

Le pot de l’amitié et nos échanges 
informels si riches en fin d’assem-
blée nous ont beaucoup manqué à 
la clôture de l’assemblée générale.

La réunion GROUPE PROJETS 
pour CEVIVAL a eu lieu le mardi 
16 juin en extérieur.
Cette rencontre entre sociétaires 
motivés ou curieux et quelques 
membres du conseil de gestion 
nous a fait réellement du bien. 

Cette rencontre riche en échanges 
nous encourage à continuer notre 
mission pour le développement de 
la SAS CEVIVAL et pour la mise en 
œuvre de la transition énergétique 
sur le territoire. 

Ainsi, place à l'action avec 3 
groupes projets :

 PROJET N°1 : 
CEVIVAL accompagne les projets 
photovoltaïques particuliers 
Contact : Colette DESBOIS 
colette.desbois@wanadoo.fr

 PROJET N°2 : 
CEVIVAL Change d'échelle : 
installation sur les grandes toitures
Contact : Paul ANDREYS - animateur
 paul.andreys@free.fr 

 PROJET N°3 : 
La sensibilisation au service de 
CEVIVAL et objectifs TEPOS
Contact : Laure G'MEINER - Animatrice 
lauriusgm@hotmail.fr 

Cevival : E
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 L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2020

 LANCEMENT GROUPES DE PROJETS

La centrale villageoise 
des Vallons du Lyonnais

Si vous avez du temps, 

n’hésitez pas à venir apporter vos idées 

et votre énergie à ce projet collectif !

Atelier
Fleur de bouses
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Joseph Vialatoux  "Le sage de Vaugneray "
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  BIOGRAPHIE

Fils de Gabriel Vialatoux, notaire 
et de Jeanne Perrier, Joseph 
Vialatoux est né le 2 juillet 1880 
à Grézieu la Varenne. Il fait ses 
études au collège des Chartreux à 
Lyon.

Diplômes : licence de Droit, de 
Lettres et de Philosophie.
Après sa rencontre avec Marius 
Gonin, vers 1903, il devint l’un des 
piliers du catholicisme social à
Lyon et des Chroniques Sociales 
de France. Intellectuel combatif, il 
n’hésite jamais à prendre
position, à dénoncer et à soulever 
quelques fois la controverse sans 
transiger jamais avec la morale
et ses convictions profondes.

De 1904 à 1914, il devient jour-
naliste, conférencier. Secrétaire 
de rédaction de la Démocratie 
du Sud Est, il est l’initiateur des 
Comités Ruraux et membre actif 
des Semaines Sociales de France.

En 1905, il épouse Jeanne Audibert 
à Vaugneray. Ils ont cinq enfants.
De 1914 à 1945, il enseigne la 
philosophie dans différents éta-
blissements secondaires privés à 
Lyon.
De 1945 à 1960, professeur à l’Uni-
versité Catholique de Lyon, il est 
considéré comme le philosophe 
des Semaines Sociales de France.

Intellectuel combatif, résistant, la 
maison de Vaugneray abritera des 
étrangers, des familles juives, des 
résistants pourchassés…
 
Il publie entre les années 1922 et 
1960 une quinzaine d’ouvrages, 
échange une abondante cor-
respondance avec différentes 
personnalités, des économistes, 

philosophes, théologiens.
Il rédige entre 1963 et 1965 des 
notes autobiographiques intitu-
lées "Rétrospection et réflexions" 
reprenant ses idées et combat 
pour le respect des droits fonda-
mentaux de la personne humaine.
Ouvrage qui n’a pas été publié.

Joseph Vialatoux est décédé à 
Vaugneray, le 2 mars 1970. 
Il repose au cimetière communal.

Le fonds Vialatoux de l’Université 
Catholique de Lyon où il a enseigné 
des années durant conserve
la quasi-totalité de son oeuvre, de 
ses documents et de sa corres-
pondance faisant la part belle au
rayonnement de sa pensée.

La commune lui a rendu hommage 
dans le livre Si Vaugneray m’était 
conté, publié en 1993. 
En créant en 2007 le jardin de phi-
losophie situé sur le boulevard, les 
différents panneaux retracent sa 
vie, son œuvre.
Une dizaine d’ouvrages sont éga-
lement déposés à la médiathèque.

 

Parmi les personnalités qui ont marqué la commune figure en 
bonne place, Joseph Vialatoux, penseur moderne, philosophe, 
professeur et militant engagé socialement dans sa région. 

S’il ne joua dans la vie locale de Vaugneray que des rôles épisodiques 
et ne s’est guère engagé dans la gestion des affaires communales, il 
avait néanmoins la réputation d’un homme pondéré, prêt à donner un 
avis empreint de sagesse. 
Si sa valeur ne fut parfois reconnue que tardivement, si sa renommée 
resta finalement assez limitée, c’est à cause de sa modestie, de son 
horreur du clinquant et de son enracinement dans la région lyonnaise.
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Joseph Vialatoux  "Le sage de Vaugneray "
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  HOMMAGES
 
"Joseph VIALATOUX, ce penseur 
lucide et courageux joignait l’ouver-
ture d’esprit et la simple bonté à la 
générosité combattante au service 
des causes qui lui tenaient à cœur.

Il a appris de ses amis de la 
Chronique le métier de journaliste, 
éducateur, et a été pour eux un 
guide vigilant quand il a fallu expli-
citer les raisons de s’opposer à 
l’Action Française, au capitalisme 
libéral ou plus tard à Vichy et à la 
guerre d’Algérie".

Bernard Comte, historien,
Panorama Lyonnais – 100 ans de 

Catholicisme social à Lyon 
et en Rhône-Alpes

"Un Vialatoux, professeur de l’ensei-
gnement catholique pendant près 
de 40 ans, conduit une réflexion 
originale sur la laïcité et prône un 
engagement dans les combats du 
siècle au nom d’un christianisme 
intégral, mais avec et parmi les non 
chrétiens.

Il est tout proche de la position de 
Mounier et de ses amis d’Esprit qui 
récusent même la visée d’un nouvel 
ordre social chrétien pour réclamer 
un ordre authentiquement humain,

inspiré par les valeurs chrétiennes 
sans prétendre engager la Foi ni 
l’Evangile".

Bernard Comte, historien,
Panorama Lyonnais – 100 ans de 

Catholicisme social à Lyon 
et en Rhône - Alpes

"La philosophie pour Vialatoux ne 
consiste pas à fuir la réalité pour se 
réfugier dans l’abstraction....

La philosophie est la transforma-
tion par l’esprit de l’évènement...

C’est d’abord vivre avec intensité 
tous les évènements puis les situer 
et les comprendre pour en tirer une 
expérience". 

Jean Lacroix

  JOSEPH VIALATOUX, 
UN MAÎTRE À PENSER
"Lorsque Monsieur Vialatoux 
arrivait, presque toujours habillé 
de gris, nous l’attendions avec une 
certaine impatience, car ses cours 
de philosophie étaient pour nous, 
ses élèves, un moment d’intense 
éveil à un vaste domaine à la fois 
spirituel, philosophique et moral, 

 

que nous ne connaissions pas, et 
qui, grâce à lui, devenait non seu-
lement accessible, mais riche et 
passionnant.

Son langage clair et sa parole sûre, 
simple et convaincante étaient la 
marque de ceux qui possèdent une 
profonde connaissance de la nature 
humaine, en même temps qu’une 
expérience très grande dans l’ap-
proche des mécanismes de l’esprit 
humain.

Nous l’admirions parce qu’il 
semblait être en perpétuelle 
recherche intellectuelle.
Nous l’aimions parce que, dans 
tout ce qu’il nous enseignait, nous 
sentions que ses convictions 
étaient éclairées par une force 
profonde, par un réel amour des 
autres et un grand respect de la 
condition humaine.

Son attachement à la primauté des 
valeurs spirituelles sur les valeurs 
matérielles en faisait un précurseur 
car il annonçait déjà avec force et 
espoir que "le XXI ème siècle serait 
spirituel ou ne serait pas" et que la 
civilisation du futur sera celle qui 
permettra de construire un monde 
de progrès et d’intelligence, un 
monde authentique de fraternité, 
de vraie solidarité et avant tout de 
liberté.

Son esprit nous illuminait, nous 
pénétrait, nous transformait au 
point de nous faire regretter
de ne le rencontrer que trois fois par 
semaine….

Joseph Vialatoux appartenait à la 
race de ceux qui, sous une appa-
rence volontairement modeste, 
sont porteurs du message éternel 
de la grandeur de l’Homme."

Simone ANDRE,
Ancienne élève du cours 

Pierre Termier

Article rédigé par
Geneviève HECTOR,

Adjointe à la vie culturelle
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 De nouveaux commerçants ...

Johan DEMARET  a ouvert le 16 juin,
son atelier de réparation, vente neuf et 
occasion, location VTT AE au :

23 rue de la Maletière à Vaugneray. 

Après avoir été employé pendant dix 
ans, ce technicien, mécanicien cycles de 
formation, a décidé de se mettre à son 
compte.

Il vous accueille et vous conseille 
du mardi au samedi 
de 9h15 à 13h15 et de 14h15 à 19h

orc.sportoutdoor@gmail.com
Tel 07 81 95 18 68

Diplômée en 2019 à l'école de Lyon, 
Valentine PETIT travaille dans un 
institut médico-pédagogique pour les 
enfants ainsi que dans un centre d'édu-
cation motrice pour les adolescents 
polyhandicapés. 

Elle a ouvert son cabinet 
d'ergothérapie en janvier 2020  

 à Vaugneray.

Avant d'être ergothérapeute, elle a 
obtenu une licence de maïeutique, ce 
qui lui permet d'avoir une connaissance 
solide des enfants et leur évolution.

Mais elle a également de l'expérience avec les personnes âgées car elle 
a travaillé dans une maison de retraite. 

Elle accompagne les enfants en difficultés scolaires, les adultes pour 
une rééducation après une opération, les personnes âgées pour des pré-
conisations d’aides techniques ou d’aménagement de domicile. 
 
18 rue de la Maletière - 69670 VAUGNERAY
Tel 06 36 11 07 23
Du lundi au vendredi de 16h30 à 19h30
Samedi de 9h à 17h
petitvalentinelyon.wixsite.com

  CABINET D'ERGOTHÉRAPIE
   Valentine PETIT 

  ORC SPORT OUTDOOR 
   Johan DEMARET 

Le changement dans la continuité.
Suite au départ à la retraite de 
Mme Kalfon, M Laurent PIQUET 
et Mme Florence PAUL se sont 
associés pour reprendre la 
pharmacie située sur la place 
du 8 mai 1945.

NOUVEAUX HORAIRES : 
- Du lundi au vendredi 
de 8h30 à 12h30 et de 14h30 à 19h 

- Le samedi 14h30 à 17h

  PHARMACIE DU VAL NOIR
   Laurent PIQUET et     
    Florence PAUL  

La société est installée au 
81 route de Bordeaux, 
depuis octobre 2019, 
elle emploie deux personnes : 
la présidente et un salarié. 

Elle reçoit sur rendez-vous, tous 
les jours sauf le mercredi, étudie 
vos projets et réalise tous travaux 
d’électricité, plomberie, chaudières à 
granulés, panneaux thermiques etc… 

81 route de Bordeaux
69670 VAUGNERAY
contact@ets-arce.com
06 35 36 79 90

  INSTALLATEUR 
EN ÉNERGIES 
RENOUVELABLES
Caroline ARCE  

Les nouveaux acteurs économiques
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  TABAC MULTISERVICES 
   Colette GAILLARD

Dans le cadre 
d’une reconversion 
professionnelle, 
Colette Gaillard a 
souhaité se mettre à 
son compte !

Elle a suivi une formation 
de buraliste et après 
travaux, a ouvert le 
bureau de tabac le 16 
mars.

Aux côtés des autres 
c o m m e r ç a n t s ,   e l l e 
souhaite contribuer à 

faire vivre le village et apporter de nouveaux services à la 
clientèle : vapoteurs, liquides de recharges pour cigarettes 
électroniques, carterie, confiserie, glaces.  Prochainement 
Française des jeux.

Le bureau de tabac est ouvert tous les jours 
de 8h à 12h30 et de 15h à 19h30, et le dimanche matin. 
Il est fermé le mercredi.
3 Route de Malval - Vaugneray
Tel 04 78 51 46 36

  AGENCE IMMOBILIÈRE 
   Christophe DUCLUZEAU

Christophe 
Ducluzeau a 
ouvert le 9 mars 
son agence 
immobilière à 
Vaugneray.

Il est mandataire 
du réseau AQUIZIO 
( a c h a t ,   v e n t e , 
estimation de biens).

107 chemin des Roches - Le Crozier
69670 Vaugneray

SITE PRO PERSONNEL : 
https://christophe-ducluzeau-aqui-
zio-ouest-lyonnais.business.site

PAGE FACEBOOK PERSO : 
https://www.facebook.com/Aquizio.fr/

SITE AQUIZIO : https://www.aquizio.fr/
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Le confinement est terminé et nous reprenons 
petit à petit le cours de nos vies là où nous en 
étions restés… mais quand même différemment !

L’emploi qui semblait avoir de beaux jours subit mal-
heureusement de plein fouet les effets du coronavirus.

Cependant, certains de nos adhérents et prospects 
commencent à revenir vers nous aussi bien pour des 
missions de courte durée que des embauches prévues 
avant le confinement laissant espérer un redémarrage 
encourageant.

Groupement d’Employeurs
des Vallons du Lyonnais

Entreprises - Associations - Collectivités locales - Salariés

" Pour ce qui est de l’Avenir, 
il ne s’agit pas de le prévoir, 
mais de le rendre possible! "          

Antoine de Saint Exupéry

GEVL

  ZA des Deux Vallées 
6 Impasse des Deux Vallées 

69670 VAUGNERAY

  Tél : 09 61 34 15 73  - 06 18 79 79 00  

  Mail : contact@gevl.fr

Aussi, le GEVL est plus que jamais à votre écoute 
pour répondre à vos demandes.

Vous pouvez continuer à nous suivre sur les 
réseaux sociaux et notre site internet : 
https://gevl.fr/
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Besoin de réactivité et de proximité
pour la gestion locative ou la vente
de vos biens ? Contactez-nous

        Agence : 59 avenue du Docteur Serullaz
  69670 VAUGNERAY  • Tél. 04 81 13 10 60 

Expert immobilier certifié CFEI n°511

C’est grâce à la participation des annonceurs
que ce bulletin vous est offert.
Nous tenons à les en remercier.
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Le territoire de l’Ouest Lyonnais 
engagé dans la transition 
énergétique et écologique !

Depuis plusieurs années, une poli-
tique de développement durable 
ambitieuse est menée à l’échelle 
de l’Ouest Lyonnais*. 
Elle se concrétise aujourd’hui dans 
un outil cadre :
Le Plan climat air énergie territorial. 

LE "PLAN CLIMAT 
AIR ÉNERGIE 
TERRITORIAL" (PCAET) 
DE L’OUEST LYONNAIS, 
ACTUELLEMENT EN 
COURS D’ÉLABORATION : 

Il s’agit d’un outil réglementaire 
pour planifier la transition éner-
gétique à l’échelle d’un territoire. 
Il vise à lutter contre le dérègle-
ment climatique, développer les 
énergies renouvelables et maîtriser 
la consommation d'énergie.

Cela se traduit par :

 La réalisation d’un diagnostic 
précis du territoire sur ces diffé-
rentes thématiques 

 La définition d’objectifs à 
atteindre, à court, moyen et long 
termes (2025-2030-2050) 

 La construction d’un plan 
d’actions traitant de nombreux 
domaines tels que les transports 
et la mobilité, l’habitat, l’économie, 

l’urbanisme, la gestion des risques, 
l’artificialisation des sols, l’agricul-
ture, les déchets, la gestion des 
ressources naturelles… 

Tous les acteurs du territoire sont 
concernés par ces actions : cer-
taines sont mises en œuvre par les 
collectivités, d’autres par les entre-
prises, ou encore par les citoyens.

Un suivi des actions et de l’atteinte 
des objectifs doit être réalisé tous 
les 3 ans. 

Retrouvez le détail du PCAET de 
l’Ouest Lyonnais sur 

www.ouestlyonnais.fr 

Plusieurs actions ont déjà été 
mises en œuvre ou sont en cours 
de réalisation sur le territoire : 
développement du solaire photo-
voltaïque, rénovation énergétique 
des bâtiments publics, dévelop-
pement des pistes cyclables, des 
circuits de proximité, promotion 
d'une agriculture locale durable...

Syndicat de l'Ouest Lyonnais
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 QUÈSACO ? 

 ET CONCRÈTEMENT ? 

DES ACTIONS CONCRÈTES  
DÉJÀ ENGAGÉES :

Zoom sur un exemple concret :  
le service de conseil pour la 
rénovation énergétique des 
logements. 

Le Syndicat de l’Ouest Lyonnais 
propose un service d’accompa-
gnement gratuit, par un conseiller 
neutre et indépendant, pour vous 
aider à construire votre projet de 
rénovation énergétique de votre 
habitation :

 estimation des consommations 
énergétiques,

 préconisations d’améliorations 
thermiques,

 pré-chiffrage des travaux,

 estimation des aides financières

 analyse des devis…

Votre conseiller énergie pourra 
vous guider pour effectuer les bons 
choix techniques et vous aider à 
élaborer le plan de financement de 
votre projet.

Pour contacter un conseiller réno-
vation : contact@infoenergie69.org 
Tél.  04 37 48 25 90

 
UN COUP DE POUCE POUR 

RÉPARER VOTRE VÉLO !

Dans le cadre du déconfinement, le 

gouvernement met en place le Coup 

de pouce vélo, qui vous permet de profiter d'une prime allant 

jusqu'à 50 € pour la remise en état de votre vélo. Pour en 

bénéficier, il vous suffit de faire réparer votre vélo chez un 

réparateur référencé.

Pour en savoir plus : coupdepoucevelo.fr

*Le territoire de l’Ouest Lyonnais 
est composé de 4 communautés de 
communes situées à l’ouest de la métro-
pole de Lyon, dont la communauté de 
communes des Vallons du Lyonnais 
(CCVL) à laquelle appartient Vaugneray. 
Ces 4 communautés de communes sont 
réunies au sein du Syndicat de l’Ouest 
Lyonnais. 
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SIAHVY
 LINGETTES, SERVIETTES HYGIÈNIQUES, ETC…
Le réseau d’eaux usées sature ! 
Ne bouchez pas votre branchement d’eaux 
usées !

Durant cette crise sanitaire où les agents de SUEZ Eau 
France sont mobilisés pour assurer la Continuité du 
service public de l’assainissement (collecte et traite-
ment des eaux usées) et protéger l’Environnement,  
le SIAHVY en appelle à la responsabilité des usagers.

En effet, afin de ne pas boucher leur branchement ou 
nuire au bon fonctionnement des ouvrages d’assai-
nissement, les lingettes sont à éliminer à la poubelle 
avec les ordures ménagères, au même titre que les 
produits hygiéniques, préservatifs, tampons. Seul, ce 
qui est biodégradable peut être supporté par le réseau, 
le reste doit rejoindre les poubelles ménagères.

Pour les lingettes jetées dans les toilettes, c’est un 
bouchon qui se forme : elles s’accrochent à l’intérieur 
du tuyau et obstruent l’évacuation de l’habitation, 
du réseau ou perturbent le bon fonctionnement des 
stations de traitement des eaux usées. 

Ces déchets peuvent même entraîner des déborde-
ments du réseau d’assainissement et des pollutions 
du milieu naturel.
 

Tout ceci a un coût important pour la 
Collectivité et donc pour l’usager qui finance 
le fonctionnement du service par la redevance 
d’assainissement collectif principalement. 

Récupération des déchets à l’entrée d’une 
station de traitement des eaux usées 

Des panneaux d’information 
ont été installés 

sur les ouvrages d’assainissement 
afin de permettre à la population 

de signaler le plus rapidement possible 
les dysfonctionnements du réseau 

au numéro d’urgence suivant : 

0 977 401 131

Syndicat Intercommunal d'Assainissement 
de la Haute Vallée de l'Yzeron
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Safi BOUKACEM,
Président du SIAHVY
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 Assainissement : une compétence du SIAHVY
Depuis 1972, le Syndicat Intercommunal d’Assainissement de la Haute Vallée de l’Yzeron assure la gestion de 
l’assainissement collectif.

Aujourd’hui, le SIAHVY assure la collecte, le transport et le traitement des eaux usées pour six communes, 
Brindas, Grézieu-la-Varenne, Pollionnay, Sainte-Consorce, Vaugneray et Yzeron, ce qui représente une popu-
lation totale de 23 730 habitants.

Ces dernières années, l’adhésion de nouvelles communes et le transfert de nouvelles compétences ont permis 
de renforcer la cohésion territoriale et d’assurer une meilleure gestion des aménagements en matière d’as-
sainissement sur le territoire de la vallée de l’Yzeron en concertation avec les services de l’État, le SAGYRC 
(Syndicat d’Aménagement de Gestion de l’Yzeron, du Ratier et du Charbonnières), l’APPMA (Association agréée 
pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique de l’Yzeron) et de ses affluents. 

 INFORMATIONS PRATIQUES : 

HORAIRES D’OUVERTURE 
DE L'ACCUEIL SIAHVY

Du lundi au vendredi
de 9h à 12h et de 14h à 17h

20 chemin du Stade
69670 VAUGNERAY

Standard : 04 37 22 69 20
Courriel : siahvy@siahvg-siahvy.fr

ASSAINISSEMENT COLLECTIF : 

Pour toute urgence technique 
et lorsque des eaux usées débordent 
sur le domaine public par exemple, 
soit par la canalisation principale 

ou en cas de partie publique de branchement 
d’eaux usées bouchée, 

IL FAUT CONTACTER : 

SUEZ Eau France 
Joignable 7 jours/7 et 24h/24 

Numéro d’urgence technique :

0977 401 131
(Appel non surtaxé)

ASSAINISSEMENT NON COLLECTIF : 

Pour les diagnostics des ouvrages 
et la vérification périodique 

du bon fonctionnement 
et de l’entretien, ainsi que pour toute

 vente immobilière, 
vous devez contacter le prestataire

du SIAHVY :  

SED’IC
04.78.45.12.81

Monsieur Bastien DUSSEX

Tél. : 06 38 53 45 63



SAGYRC
 ECONOMISONS L'EAU
Arroser efficacement et raisonna-
blement en été, c’est possible ! 

Des petits gestes peuvent vous 
permettre de grandes économies. 
Découvrez les petites astuces pour 
ne pas gaspiller l’eau et préserver la 
santé de nos rivières !

Sur le bassin versant de l’Yzeron, il 
est très direct, car on estime entre 1 
300 et 2 000 le nombre de forages ou 
puits chez les particuliers qui pompent 
directement l‘eau dans les cours d’eau 
ou les nappes. Résultat, cette eau 
"gratuite", utilisée pour l’arrosage ou le 
remplissage de la piscine, est détour-
née du cycle de l’eau alimentant in fine 
la rivière. Lorsque l’eau manque, les 
milieux aquatiques sont en souffrance, 
les poissons meurent et c’est tout un 
écosystème vital qui est en danger. 
Voilà pourquoi il est indispensable 
d’utiliser l’eau avec parcimonie !

 ARROSAGE ET RIVIÈRE :
 QUEL RAPPORT ?

Que vous puisiez l’eau directement dans la rivière ou la nappe 
ou que vous utilisiez l’eau potable pour arroser, la bonne attitude 
est d’économiser. Vous avez tout à y gagner, notre environne-
ment aussi !

 RÉCUPÉRER L’EAU DE PLUIE
La pluie est une réserve d’eau gratuite et réutilisable dont il est 
dommage de se priver. Un récupérateur extérieur peut stocker 
jusqu’à 500 l.

 OPTER POUR UN SYSTÈME D’ARROSAGE ÉCONOMIQUE
Le plus économique est, sans conteste, l’arrosoir. Vous pouvez 
aussi opter pour un système par vaporisation ou goutte-à-goutte 
qui amène l’eau directement au pied du végétal. Equipé d’un 
programmateur, cette solution combine économie et efficacité.

 ARROSER AU BON MOMENT
De préférence le soir, avant le coucher du soleil, pour éviter l’éva-
poration et l’évapotranspiration (rejet de vapeur par les plantes).

 INSTALLER UN PAILLAGE
Entourer les plantes d’un paillis permet de maintenir le sol 
humide et donc d’arroser moins souvent.

 BINER LE SOL
En binant le sol, la pénétration de l’eau vers les racines est plus 
facile et l’arrosage bien plus efficace. En été, prévoyez un binage 
par semaine.

 CHOISIR VOS PLANTES
Les cactus et vivaces, comme l’aloé, l’agave ou l’armoise sont 
capables de stocker l’eau et ne nécessitent aucun arrosage. Côté 
fleurs, l’iris, le géranium, l’hellébore ou l’orchidée supportent très 
bien les fortes chaleurs sans avoir besoin d’une grande quantité 
d’eau. Et pour votre gazon, sachez qu’en le laissant un peu 
pousser, il résistera mieux à la sécheresse, et que même un peu 
jauni en période critique, il finira toujours par reverdir !

 LES BONS PLANS

Safi BOUKACEM,
Vice-président SAGYRC en charge du PGRE

La charte de l'arrosage proposée par le SAGYRC 
a été adoptée par le conseil municipal en 2019.

Arrêté préfectoral de vigilance sécheresse du 12 mars 2020.
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Les Rendez-vous Découverte, c’est un programme 
d’activités variées : balades, randonnées, ateliers,  
visites guidées… proposé par les offices de tourisme  
de la Destination Monts du Lyonnais en partena-
riat avec les prestataires du territoire. 
S’évader, goûter, découvrir, visiter, partager en 
famille… Voilà un bel été qui vous attend ! 

Le programme complet "Les Rendez-Vous Découverte dans 
les Monts du Lyonnais" est disponible dans les Offices de 
Tourisme et en consultation sur le site Internet : www.ccvl.fr

En raison du Covid-19 et des mesures sanitaires à respecter, 
certaines animations ont dû être annulées. De nombreuses 
activités ont été modifiées et adaptées (port du masque, 
horaires décalés, nombre restreint de participants...). 

Nous vous remercions de votre compréhension.

LES HORAIRES DE L’OFFICE DE TOURISME

Du 1er juillet au 31 août : 
du mardi au dimanche de 10h à 13h et de 14h à 18h
Place centrale à Yzeron 
Office de Tourisme des Vallons du Lyonnais
04 78 57 57 47  -  www.ccvl.fr  -  office.tourisme@ccvl.fr

  ACTIVITÉS, VISITES GUIDÉES ET BALADES 
 Les rendez-vous découverte : 
 Cet été, prenez le temps pour (re)découvrir les Monts du Lyonnais !

 
 VISITES GUIDÉES DU CHÂTEAU D’HOIRIEU

Dimanche 5 juillet

Remontez le temps en visitant le Château d’Hoirieu !  

Grâce aux explications passionnantes des 

propriétaires, vous découvrirez l’intérieur du 

château et le parc.

Visites à 14h / 15h30 et 17h. 
Tarif : 3€, gratuit pour les moins de 12 ans. 

Réservation obligatoire au 04 78 57 57 47

Zoom sur les activités proposées à Vaugneray !
 
 ET SI VOUS DEVENIEZ UN ARTISTE ?L’Atelier d’Anaïs vous propose de nombreuxreux ateliers créatifs tout au long du mois de juillet :  juillet :  
Mardi 7 juillet
De 10h à 12h : Création d'un pendentif en pâte n pendentif en pâte polymère
De 14h à 16h : Création d'un attrape n attrape rêrêves
Jeudi 16 juillet de 14h à 16h Les avengers en pâte polymèrepolymère

Mardi 21 juillet  
De 10h à 12h : Création d'unetion d'une déco accroche déco accroche clefs
De 14h à 16h : Création d'un pe d'un petit instrument de tit instrument de musique indienne

Mercredi 22 juillet de 14h à 16h : Création d'un Création d'un petit perroquet en Fimo (en porteporte clefs ou déco) clefs ou déco)
Jeudi 23 Juillet de 14h à 16h : Une peu de fraicheur avec la création d'Olaf en Pâte polâte polymère (porte clef ou déco)

Tarif : 20€ l’atelier
Réservation obligatoire au 04 78 57 57 477 57 47

ÇA C'EST PASSÉ... 

À l'a
nnée prochaine !
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CCVL
 COVID-19 : AIDES AUX ENTREPRISES DE LA CCVL
En réaction à l'impact immédiat de la crise sanitaire liée 
à l'épidémie de Covid-19 sur le monde économique, la 
Communauté de Communes des Vallons du Lyonnais 
met en œuvre un plan de soutien à l'économie locale pour 
accompagner les entreprises de son territoire dans leur 
redémarrage.
 

LE FONDS "RÉGION UNIE" 
DE LA RÉGION
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

La Communauté de Communes des Vallons 

du Lyonnais participe au Fonds "Région 

Unie" à hauteur de 2 € par habitant, soit  

60 614 €.

Ce fonds, adopté par la Région Auvergne-Rhône-

Alpes dans le cadre du plan d'urgence économique 

pour faire face aux conséquences de la crise Covid-19,  

propose deux types d'aides :

 Pour les acteurs du tourisme, de l'hôtellerie et de la 

restauration (entreprises et associations) : 

une subvention jusqu'à 5 000 € sous condition 

d'éligibilité
 
 Pour les microentreprises et les associations : 

des avances remboursables de 3 000 à 20 000 € 

sous conditions d'éligibilité.

 
Plus d'informations sur le Fonds "Région Unie" : 

regionunie.auvergnerhonealpes.fr

LE FONDS LOCAL D'AIDE 
AUX ENTREPRISES
DE LA CCVL
En réaction à l'impact immédiat de la crise 
sanitaire liée à l'épidémie de Covid-19, la 
Communauté de Communes des Vallons 
du Lyonnais met en œuvre un "Fonds local 
d’aide aux entreprises" doté d'un budget de 
500 000 €.
Les entreprises ont jusqu’au 31 octobre 
2020 pour faire leur demande d’aide.
 
MONTANT DE L'AIDE :
Les entrepr ises él ig ib les pourront 
bénéficier d'une subvention de 2 000 €, 
complétée de 500 € en cas d'embauche d'au 
moins 1 salarié.
 
Critères d'éligibilité des entreprises
Entreprises sédentaires domiciliées sur le 
territoire de la CCVL :
 Dont l'effectif est compris entre 0 et 10 
salariés

 Dont le chiffre d'affaires annuel sur le dernier 
exercice clos est inférieur à 1 000 000 € (et le 
bénéfice imposable inférieur à 60 000 €)

 Justifiant d’une perte de chiffre d'affaires 
HT d'au moins 50 % durant la période de 
référence comprise entre le 1er avril 2020 et 
le 30 avril 2020
 
MODALITÉS D'ATTRIBUTION :
Toute entreprise répondant aux critères 
d'éligibilités se verra attribuer, dans la limite 
du budget spécifique alloué à ce fonds, une 
subvention de 2 000 €. En cas d'emploi d'au 
moins 1 salarié, cette subvention pourra être 
complétée d’un montant de 500 €.
 
Seules les demandes complètes reçues 
avant le 31/10/2020, pourront, en cas 
d'éligibilité, bénéficier de l'aide du fonds 
communautaire.

L'aide attribuée est versée en une seule fois 
au bénéficiaire.

Pour faire une demande d’aide, RDV sur le 
site de la CCVL : http://www.ccvl.fr

PLUS D'INFORMATIONS : 

CCVL
Service développement économique

Nathalie ALTMANN
04 78 57 57 48 

nathalie.altmann@ccvl.fr

Romain DELAGE 
 04 78 57 84 02 

 romain.delage@ccvl.fr
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LE MONDE D’APRÈS…
Le passage de la pandémie a 
bouleversé bien des vies.
Personne n’en sort indemne 
et chacun a eu le loisir de 
réfléchir au "monde d’après",  
avec des prises de conscience de 
ce que représente l’essentiel dans 
nos vies … la suite revient à poser 
des actes en cohérence avec nos 
réflexions, et à reprendre les choses 
là où elles s’étaient brusquement 
suspendues … mais en mieux.

 
NOS 
ACCOMPAGNEMENTS
Emmanuel subit le retard adminis-
tratif dû à la crise, et l’obtention de 
ses papiers prendra certainement 
quelques mois supplémentaires, 
même s’il a obtenu un document 
officiel attestant de son statut de 
réfugié.

Il a finalement choisi de continuer 
sa scolarité dans l’école de méca-
nique générale qui l’a accueilli 
depuis le début. Il lui reste une 
année avant le Bac Pro et bien sûr, 
nous continuons à le soutenir dans 
sa scolarité et les dépenses liées 
à sa vie quotidienne, puisqu’il n’a 
plus droit à l’allocation de deman-
deur d’asile. De ce fait, il a trouvé à 
travailler pendant les mois d’été car 
il tient à conquérir son autonomie.

Pour la rentrée, il devra rattraper 
son retard dans certaines matières 
car le trimestre de télétravail l’a 
pénalisé, bien que soutenu par 
quelques fidèles bénévoles.

Depuis janvier, nous cherchons 
une personne pour le suivre en 
tant que référent, car la tâche n’est 
pas terminée.

Levon et Zepyur sont en plein 
bouleversement. Ils ont tout 
récemment accueilli une petite 
Emilie au sein de leur foyer. La 
maman et l’enfant se portent bien. 
Suite à la vente de leur maison par 
la famille qui les hébergeait gratui-
tement, nous avons dû rechercher 
en urgence un logement et en 
avons trouvé un, mais avec 
un loyer assez élevé pour les 
finances de notre association. 
Une participation de deux autres 
associations de l’ouest lyonnais 
situées à Pollionnay et à Grézieu-
la-Varenne, nous aidera à prendre 
en charge ce loyer, en attendant 
que la famille obtienne le titre de 
séjour tant espéré – car Levon a 
une promesse d’embauche. A ce 
moment-là le bail pourra être mis 
à leur nom, et nous l’espérons, ils 
pourront voler de leurs propres 
ailes.

En attendant, nous renouvelons 
notre appel auprès des particuliers :  
leur seule possibilité actuelle-
ment, est de travailler au moyen 
des CESU (chèques emploi-ser-
vice universels) par exemple : 
repassage à domicile pour Zep, 
travaux de bricolage, jardinage, 
peinture ou autres pour Levon, 
etc., afin de régler leurs charges 
locatives (électricité, eau, …), et les 
dépenses supplémentaires occa-
sionnées par ce changement de 
situation.
 

Nous sommes trop peu nombreux 
pour accompagner les personnes 
accueillies dans les meilleures 
conditions. Aussi, si vous disposez 
d’un peu de temps à partager, 
ponctuellement ou régulièrement, 
que ce soit pour accompagner les 
personnes pour des déplacements, 
participer à leur bonne intégration 
dans la société française en les 
initiant aux divers fonctionnements 
administratifs, aux droits civiques, 
ou encore fabriquer et / ou vendre 
les confitures afin de récolter des 
fonds (la saison a repris, des per-
sonnes bienveillantes nous ont 
déjà fait don de confitures de 
cerises ! à vos marmites !), tenir 
notre stand lors de manifestations  …   
Nous accueillons toutes vos idées 
créatives. Saisissez l’occasion de 
dialoguer, et d’adhérer, ou de renou-
veler votre adhésion. Car chaque 
adhésion renforce notre motivation !
        
Très chaleureusement,

Isabelle CHARBONNIER, 
Présidente

 Été 2020 
 Vaugneray Accueil Solidarité

POUR NOUS CONTACTER

 association.vas@gmail.com 

 en boîte aux lettres 

VAS en Mairie de Vaugneray 

1, place de la Mairie 

69670 Vaugneray 

 Tél. 06 71 34 31 00

             Vaugneray Accueil  

             et Solidarité - VAS



Solidarité-Emplois
Après 3 mois de confinement, 
l’activité économique repart 
lentement mais le chômage, 
lui, est fortement reparti à la 
hausse...
Dans ce contexte, l’action des 
associations telle que la nôtre trouve 
tout son sens. 
En mettant en relation sur tout le 
territoire de la Communauté de 
Communes des Vallons du Lyonnais 
et quelques autres communes de 
l’Ouest lyonnais les employeurs 
potentiels avec les personnes en 
recherche d’emploi, Solidarité Emplois 
favorise l’activité locale. Elle s’inscrit 
dans la logique des circuits courts 
par la réduction des temps et coûts 
de transport et contribue ainsi à 
l’amélioration de la qualité de vie.

Durant la période de confinement, 
nous sommes restés à votre écoute 
et avons pu travailler à distance avec 
certains demandeurs d’emploi. 

Nos permanences ont recommencé 
depuis le 8 juin dans les nouveaux 
locaux de l’Espace France Services 
aux horaires habituels. 
Notre site vous permet de consulter 

les offres d’emploi proposées qui 
sont mises à jour quotidiennement. 
La liste des offres est également 
affichée périodiquement chez les 
commerçants sur tout notre territoire.

Que vous soyez au chômage ou que 
vous ayez envie de changer d’activité 
ou d’employeur, nous pouvons vous 
aider. 

CONTACTS

 Eliane ASSON 
et Dominique PEZERAT 
Permanence du lundi 
de 15h à 17h

 Michèle DESGUILLAUME 
et Brigitte REGIS-MOREAU
Permanence du mercredi 
de 9h30 à 11h30

 Espace France Services 
5 place du Marché - Vaugneray

Contact :
vaugneray@solidarite-emplois.com

Consulter nos offres d’emploi  :  
https://pae.gestmax.fr/

N’hésitez pas 
à venir nous voir !

Mission 
Locale
 Reprise des permanences sur Vaugneray : 
dès le 25 juin 2020 à l'Espace France Services

 Permanence qui reprend sa régularité à partir 
de cette date : 4e jeudi du mois de 9h à 12h 
(Exception faite du mois d'août où en général, 
nous n'assurons pas de permanence. 
Cependant cela pourra être amené à changer)

 Les permanences ne sont accessibles 
que sur rendez-vous en appelant 
la Mission Locale au 04 72 59 18 80 
ou par mail directement auprès de moi.

 Vous pouvez consulter notre site web :
www.missionlocale-mlmoml.org

Justine Cuerva

 REPRISE DES PERMANENCES ! 
RANDONNÉE CONNECTÉE
L’association vous propose de découvrir
la Randonnée connectée Mhikes, un parcours qui 
vous conduira sur les hauteurs de Vaugneray offrant 
des panoramas à couper le souffle. 
Une dizaine de km à effectuer en famille ou entre 
amis, d’une durée d’environ 2h30.

Carte virtuelle à télécharger sur le lien suivant : 
https://mhikes.com/fr/p/france/rhone/randonnee/
sur-les-hauteurs-de-vaugneray.html

Pour faire marcher les jambes et les neurones : des 
petits logos sur la carte vous donnent des informations 
sur la faune, la flore et le patrimoine local … 
Un parcours de 5 km pour les familles avec poussette 
ou jeunes enfants sera également balisé. 

Rendez-vous devant la salle des fêtes pour les 
inscriptions :
  à partir de 8h30 pour les 10 km,
  à partir de 10h pour les 5 km. 
  Tarif : 5€ (gratuit pour les moins de 12 ans).

Rand' ASOL : 13 septembre
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Pendant plusieurs mois notre 
attention a été mobilisée, 
à travers les médias, par la 
pandémie du Covid -19 qui se 
développait en France et dans 
le monde. 
Ce virus a mobilisé et mobilise 
encore beaucoup de personnes. 
Chacun d’entre nous sait qui 
remercier.

Il ne faut pas fermer les yeux sur les 
conséquences au niveau des droits 
humains dans la vie quotidienne : 
les inégalités ont été révélées et 
amplifiées.

Ainsi le "virus" de l’autoritarisme 
se propage rapidement dans 
le monde et l’Europe n’est pas 
immunisée. Cette crise par la peur 
et le désarroi qu’elle provoque   chez 

le citoyen profite aux dirigeants 
qui souhaitent rogner les libertés 
fondamentales pour renforcer leur 
pouvoir.

Ainsi la Pologne et la Hongrie 
s’éloignent de l’État de droit en 
attaquant l’indépendance de la 
justice, la liberté de presse ou le 
droit d’asile.

Depuis le début de l’épidémie, 
L’International Press Institute a 
recensé 130 cas d’atteinte aux 
droits de la presse dans le monde. 
Vous avez entendu parler de la 
Chine : 450 internautes ont été 
interpellés pour avoir partagé de 
"fausses rumeurs". En Turquie, en 
Russie on oblige les journalistes à 
supprimer leurs publications, s’ils 
ne sont pas jetés en prison.

Ce ne sont pas les seuls pays ! Il 
est vrai que maintenir l’opinion 
dans l’ignorance revient, ni plus ni 
moins, à garder le pouvoir.
Partout dans le monde des hommes 
et des femmes se battent pour 
cette liberté d’expression (à laquelle 
nous tenons tant en France !) 
et nous devons les soutenir dans 
leur juste combat.

 Amnesty international
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Les Tribunes du
Citoyen Poté n°16

Bonjour Chatmarades ! Quel sale 
temps pour nos pauvres amis 
humains avec cette saleté de 
pandémie ! 
Une catastrophe à tous les niveaux :  
humain, économique, social...  Je 
ne suis pas toujours bien charitable 
envers nos amis bipèdes, mais je 
dois reconnaître que malgré tous 
les dangers et les difficultés de cette 
période, il y en avait qui continuaient 
à s'occuper de nous en nous 
alimentant et en assurant des soins 
s'il le fallait. Bravo et merci.

Chatmarades, je vais vous parler 
d'ondes.
E n t e n d e z - v o u s   d e s   v o i x , 
Chatmarades? Des voix qui viennent 
de l'intérieur, qui vous demandent 
comment vous allez, où vous êtes, 
ce que vous aimeriez ?
Il y a des humains "communicants "  
qui ont le don d'entrer en rapport 
avec des animaux – des chiens, 

des chats, des chevaux – de lire 
à distance leurs pensées, savoir 
où ils sont et ce qu'ils souhaitent. 
Ne me demandez pas comment 
ça marche, mais je connais des 
humains qui par expérience sont 
devenus convaincus que c'est vrai 
pour quelques rares individus doués. 
Ce sont des ondes, disent-ils, qu'ils 
arrivent à échanger avec nous, mais 
qui sont imperceptibles pour le 
commun des mortels.  Après tout, 
les sourciers existent bien, n'est-ce 
pas, parce qu'ils ont le don de capter 
les ondes qui viennent de la terre. 
N'est pas sourcier qui veut, toutefois.

Mais alors, quel paradis pour des 
charlatans ! 
Imaginez un pauvre humain dont le 
chatmarade a disparu, et qui cherche 
par tous les moyens à le retrouver. 
Que ce serait facile pour un soi-
disant "communicant" de prétendre 
pouvoir l'aider en entrant en rapport 
avec le minou qui manque, mais qui 
en réalité ne dit que ce que l'autre 
veut entendre, et pas la vérité. Trop 
facile. Et payant, bien sûr. 
Il n'empêche, il semble bien que 
de vrais communicants existent. 
Certains d'entre vous pourraient en 
avoir fait l'expérience.  

J'ai parlé de don pour capter 
des ondes. Un don est un inné, 
pas un acquis. Certains rares 
communicants sont, parait-il, 
capables de déceler ce don 
chez d'autres humains, et de le 
développer.  Mais il y en a d'autres, 
parfois de bons communicants eux-
mêmes, qui prétendent pouvoir le 
faire à tout un chacun en organisant 
des "stages de formation" 
grassement payés, mais avec des 
moyens pseudo-psychologiques  
plus dignes d'une séance chez une 
diseuse de bonne aventure. C'est 
évidemment bien plus rentable 
qu'une communication ! 

Mais exploiter le chagrin des gens 
de cette façon, leur donner de 
faux espoirs, n'est pas admissible. 
Certains dons restent inaccessibles 
à la majorité des humains, et ce 
serait malhonnête de prétendre le 
contraire.

Continuez le combat, Chatmarades, 
et écoutez bien vos voix internes. 
Elles pourraient vous apporter cet 
avenir qui ronronne...

Poté, sa griffe
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Association des familles
En cette période tumultueuse, un grand 

merci à tous pour avoir répondu présent 
à notre appel "Un dessin pour un 

sourire !"

C’est en effet plus de 40 familles qui 
ont sorti crayons, pinceaux et pail-

lettes pour combattre ce satané 
virus par la créativité et renfor-
cer notre esprit de solidarité. 
De nombreuses créations 
sont ainsi parvenues jusqu’à 
l’EHPAD des Emeraudes 
pour égayer le quotidien de 
nos ainés et remercier les 
soignants pour leur engage-
ment au quotidien. 

Nos remerciements égale-
ment à tous les enfants, à 
tous les parents et à toute 
l’équipe de la Pirouette 
pour avoir su s’adapter, se 
réorganiser et se montrer 

conciliants face à ces 
nouvelles modalités 
d’accueil et condi-
tions sanitaires. Nous 
espérons pouvoir 
accueillir à nouveau 
chacun dans l’am-
biance chaleureuse 
de la Pirouette !

"La vie ce n’est pas d’attendre 

que l’orage passe, c’est d’ap-

prendre à danser sous la pluie."

 Sénèque 

RENSEIGNEMENTS :

Tél. 06 16 85 87 61

Email : antreliens@gmail.com

 Une saison 2020-2021 pétillante ...
Après ces quelques mois de 
pause, la joie de vivre reprend 
sa place. L’association l’Antre 
Liens vous propose une 
saison 2020-2021 pétillante.

 ACTIVITÉS & NOUVEAUTÉS
Nombreuses activités hebdoma-
daires, et des nouveautés :
Sophrologie avec Carole
Tai Chi avec Frédéric
 Cycles de massages avec Julie
Yoga avec Sonia et Catherine
Flamenco avec Pauline

 TARIFS EN BAISSE ...
Nos tarifs sont également en 
baisse pour :
le Yoga
le Gospel (pour le même tarif, 2 
fois plus de cours). Multiplier les 
cœurs pour un grand chœur.

 ANIMATIONS PONCTUELLES
Des animations ponctuelles, tout 
au long de l’année :
Diffusions et débats autour de 
films documentaires traitant de l’éco-
logie, la transition, la citoyenneté...

Cercles de femmes et médita-
tions silencieuses
Soirées jeux de société pour 
les adultes et après-midis jeux en 
famille
Conférences
Bœuf musical

 ÉVÈNEMENTS ANNUELS
Marché de Noël, le 13 décembre 
2020 à la salle des fêtes
Concert de Gospel en décembre 
à l’église de Vaugneray
 Festival Danzan Do’2, courant 
juin, à la salle des fêtes

A très bientôt.

Jeannette & Camille

 L'Antre Liens



V
I
E

S
O
C
I
A
L
E

E
T

S
O
L
I
D
A
R
I
T
É

N°161      Juillet 2020   p.37

Il m’a fallu un 
certain effort pour 

rédiger cet article du 3ème 
bulletin de 2020. 
Après tout ce temps de confi-
nement, d’arrêt des activités. De 
suppression de visites et devant 
toutes ces incertitudes pour prévoir 
l’avenir, les projets restent difficiles.
Ce fut une période plus ou moins 
bien vécue pour certaines personnes 
seules ou malades. Nous avons 
essayé  de garder le plus de contacts 
possible avec nos adhérents par 
internet.  

Un grand merci à Bernard qui a su 
faire le lien entre tous. 

Beaucoup d’entre nous ont contacté 
des adhérents par téléphone : un 
petit moment de causette faisait 
toujours plaisir.

Cependant nous avons tous envie 
de reprendre notre vie associative  
et nos projets pour le 2ème semestre 
sont nombreux.

Nous envisageons de 
reprendre les marches en 

juillet et en août. 
Rendez-vous les lundis 
matin à 8h30 au local ;  
suivant le nombre de 
présents, nous ferons des 
groupes d’une dizaine de 
personnes.

Renée BADOIL, 
Présidente

 Donneurs de sang
Par ce bulletin, les membres 
de l’ADSBV tiennent à  
vous apporter quelques 
informations, en cette période 
particulière, liée à la crise 
sanitaire.

 COLLECTE DU 11 MAI :
De bons résultats enregistrés :  
91 donneurs se sont présentés, 
dont 4 nouveaux, et 84 dons ont été 
recueillis.
Le contexte actuel a obligé l’EFS 
et notre association à s’adapter 
à la situation : pour la première 
fois, à Vaugneray, les donneurs se 
sont inscrits en ligne sur le site de 
l’EFS pour prendre rendez-vous. 
Ce procédé permet en effet de 
ne pas avoir de file d’attente et 
permet ainsi de bien respecter les 
distances et toutes les mesures 
sanitaires. Par contre, il ne nous est 
pas possible d’assurer la surveil-
lance des enfants des donneurs.

 COLLECTE DU 15 JUILLET :
Devant la continuité des mesures 
à respecter, la collecte du 15 juillet 
sera organisée de la même façon. 
Dès début juillet, nous commu-
niquerons le plus possible pour 
donner le lien permettant de 
prendre rendez-vous en ligne.

N’hésitez pas à relayer cette infor-
mation autour de vous. Néanmoins, 
il reste toujours quelques places 
disponibles de "dernière minute" 
pour les dons spontanés.
Les besoins en sang sont très 
importants en ce moment, notam-
ment en raison de la reprise des 
interventions chirurgicales, soins 
divers.
Il nous faut donc plus que jamais 
rester mobilisés pour ce geste de 
solidarité, sachant que toutes les 
mesures sont mises en œuvre pour 
la sécurité de tous.

 CONSEIL
 D’ADMINISTRATION
Sur le plan de notre association et 
de ses activités, le conseil d’ad-
ministration s’est réuni le 10 juin 
dernier afin d’étudier certains 
points d’organisation pour cette 
année 2020. 

Voici les principales décisions 
que nous souhaitons porter à la 
connaissance des donneurs, de 
nos adhérents et de toutes les 
personnes qui voudraient nous 
rejoindre.

 Journée du 30 août : 
Compte tenu des contraintes sani-
taires, il a été décidé d’annuler notre 
journée amicale.

 Cotisation 2020 : 
Elle ne sera pas demandée 
aux adhérents cette année en 
raison de l’annulation de certaines 
manifestations
Pour les adhérent(e)s qui l’ont 
déjà réglée en début d’année, il est 
proposé de l’imputer sur l’année 
2021. Toutefois, si des personnes 
le souhaitent, il est possible de 
la rembourser. Pour cela, veuillez 
déposer un message dans la boite 
à lettres "ADSBV" dans le hall de la 
mairie.

L’ADSBV vous remercie de votre 
compréhension et espère vous 
retrouver à l’automne dans de 
bonnes conditions.
Prenez soin de vous et de vos 
proches.

Le bureau

Temps et partage Les activités de l’association reprendront en septembre :
 Le 1er septembre : 
Ateliers créatifs à 14h (dans notre salle) Le 2 septembre : 
Reprise des cours d’informatique Le 3 septembre : 
Reprise des après-midi jeux du jeudi à 14h
 Les lundis : reprise des 2 groupes de marche à 14h au local ; nous espérons bien commencer notre 3ème groupe appelé "petite marche" les 1er et 3ème lundis de chaque mois. Rendez-vous à 14h30 au local (pour septembre, les lundis 7 et 21) Le mardi 29 septembre : Nous organisons une rencontre paella à 12h suivie d’animations.
 Le jeudi 15 octobre à 14h : Dégustation du pâté de la vogue. Le jeudi 5 novembre à 14h :Concours de belote inter-clubs dans la salle de Temps et Partage (chaque participant doit être adhérent à un club de retraités).
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La crise sanitaire, que nous 
venons de vivre, a impacté la 
vie quotidienne de tous les 
services de la Clinique.

Dès la fin du mois de février, alors 
que la pandémie était encore à 
ses balbutiements, la Direction 
a anticipé les besoins en équi-
pements de protection adaptés 
e n   p a s s a n t   d ’ i m p o r t a n t e s 
commandes : masques, gels 
hydro-alcooliques, gants, petits 
matériels médicals, médicaments, 
etc.
Parallèlement, une réflexion a 
été menée sur l'organisation qu'il 
conviendrait alors de mettre en 
œuvre.

Des réunions quotidiennes 
"Cellule de crise COVID", 
réunissant direction, médecins, 
cadre hygiéniste, cadres de santé, 
personnel soignant, responsables 
qualité, restauration, technique 
et logistique,  ont été mises en 
place pour prendre les décisions 
impératives à la prise en charge des 
patients et résidents de la Clinique. 
Encore aujourd'hui, une réunion 
a lieu 1 à 2 fois par semaine, pour 
gérer le déconfinement progressif. 

Le Personnel, suivant les 
consignes régulièrement 
adaptées à l'évolution de la 
situation, a été remarquable 
de constance, de disponibilité 
et d'attention. 

Il mérite tous nos remerciements 
pour ce dévouement de chaque 
minute dans des circonstances 
difficiles pour préserver la santé 
des patients et des résidents.

Spontanément, dans un élan 
de grande solidarité, des 
propositions d'aides sont 
parvenues à la Clinique : 
technic ienne de laboratoire , 
infirmières, mais surtout un groupe 
bénévole d’environ 40 couturières 
d'Yzeron, qui ont confectionné des 
centaines de sur-blouses et de 
tabliers jetables qui nous faisaient 
cruellement défaut. A vous tous, 
qui nous avez soutenus et aidés, 
nous adressons nos sincères 
remerciements. 
A vous aussi, chocolatier de 
Vaugneray qui avez offert des 
chocolats à tous les résidents de la 
gériatrie pour les soutenir dans leur 
confinement. Sans oublier la mairie, 
l'intercommunalité, le département, 
qui vous inquiétiez de la situation 
pour nous aider.

Merci aussi aux familles des 
patients et des résidents pour 
leurs messages de soutien et 
leurs remerciements. 
Nous sommes tout à fait conscients 
que l’interdiction des visites a été 
très difficile à supporter pour elles, 
malgré une lettre d'informations 
hebdomadaire qui leur a été 
adressée par la Direction et l'Equipe 
médicale. Les contacts avec leurs 

proches par téléphone ou grâce à 
la mise à disposition de tablettes 
p o u r   d e s   v i s i o c o n f é r e n c e s 
familiales, ne pouvaient remplacer 
le manque de présence et de 
marques d'affection.

Ces semaines furent une période 
d'angoisse et de stress pour tout le 
monde mais surtout pour les rési-
dents âgés et les patients qui ont 
vu leur quotidien changer  avec le 
confinement en chambre : repas 
pris seul dans les chambres, arrêt 
des activités groupales, animations 
et sorties "individuelles" . 

Après les applaudissements de 
20h, l’équipe de gériatrie a pris 
l’initiative de rendre hommage au 
"courage" de nos résidents durant 
la période de confinement, qui ont 
accepté avec le sourire et beaucoup 
de patience les contraintes liées 
à cette période inédite. Ils ont été 
extraordinaires et nous tenions à le 
dire, haut et fort !

En leur honneur, une banderole 
a été déroulée sur la terrasse du 
PASA.

Daniel GERARD, Président  
Fabienne EBNER, Directrice

 COVID-19 
 Clinique de Vaugneray

A eux aussi : 

Un grand MERCI !
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 CinéVal
 Une extension au CineVal 
Mi 2017, le Cinéval avait pensé 
à un agrandissement possible 
de son hall avec pourquoi 
pas une mezzanine pour des 
réunions ou des préparations.
Ainsi qu’un deuxième WC femme, 
mais le montant des travaux était 
bien trop important.

Nous avions donc revu à la baisse 
l’opération en supprimant la mez-
zanine prévue ce qui a redéfini un 
autre projet bien moins onéreux.
Entre temps nous avons pu bénéfi-
cier d’une subvention du CNC.
En assemblée générale tout le 
monde a été d’accord pour lancer 
le nouveau projet. 

Pourquoi me direz-vous ?
Nous avons un atout au cinéma 
de Vaugneray, nous organisons 
souvent des débats avec nos films 
en recevant des réalisateurs, des 
représentants et des témoins sur 
beaucoup de sujets, nous organi-
sons cinefilou où presque toutes 
les séances sont accompagnées 
d’animations pour les enfants.

Nous organisons également la 
nuit du film fantastique où nous 
bénéficions d’une salle prêtée 
par la MJC. Nous organisons des 
séances Opéra (une par trimestre), 
où chaque fois notre hall est trop 
petit pour recevoir les spectateurs 
à l’entracte ou en fin de séance.
De plus, notre cinéma a plus de 10 

ans d’âge et fonctionne bien grâce 
à tous nos bénévoles.

Nous voulions aussi mettre en 
valeur notre ancien appareil de pro-
jection qui représente un historique 
important pour le cinéma en l’ex-
posant dans le hall.

Nous devions faire quelque chose 
pour améliorer notre "ciné".
C’est en février 2020 que nous 
avons pu lancer les travaux pour 
l’extension de ce hall. 
Et le 16 mars 2020 est arrivé le 
confinement ce qui a retardé le 
déroulement de ces travaux (la 
matière première était bloquée). 
Finalement le cinéma étant fermé, 
cela nous a permis d’avancer sans 
déranger les séances et de récupé-
rer presque tout le retard.

Aujourd’hui les vitres sont posées 
le hall est hors d’eau hors d’air, le 
plaquiste, le carreleur, l’électri-
cien, le menuisier, le plombier vont 
pouvoir fonctionner dès la dernière 
semaine de juin. 
Bref, le hall sera prêt pour la reprise 
fin août.
Nous vous invitons à venir 
découvrir notre nouveau Hall 
flambant neuf.

Cordialement 
Gérard DUPLAT 

 Été 2020 ... 
Après une longue absence, le 

CinéVal peut à nouveau ouvrir 

ces portes depuis le 1er juillet. 

Cependant quelques règles sanitaires 

sont mises en place afin d’assurer 

la sécurité des spectateurs et des 

bénévoles. 

Le port du masque est obligatoire 

dans notre hall d’accueil ainsi que la 

désinfection des mains dès l’entrée 

dans le cinéma.

Afin de limiter les contacts, merci de 

faire un maximum de réservations via 

notre site internet cineval.fr.

Nouveauté 2020, CinéVal restera 

ouvert tout au long de l’été, pas de 

fermeture au mois d’août ! 

Nous vous attendons nombreux 

pour la prochaine soirée opéra 

avec la projection de 

Madame Butterfly de Puccini 

le vendredi 18 septembre 

à 20h00.
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 Mutuelle Petite Enfance
 des Vallons du Lyonnais

NOUVELLE SALARIÉE 
La Mutuelle Petite Enfance des 
Vallons du Lyonnais (MPEVLV) 
compte une nouvelle salariée 
depuis le 1er avril 2020 : 
Laëtitia PECHARD.  

VOUS ÊTES PARENT OU 
ASSISTANT.E MATERNEL.LE 
et vous souhaitez avoir des 
informations sur les différentes 
structures gérées par la MPEVLV 
Faites un tour sur notre site internet :  
www.relaispetiteenfance.fr
et sur le blog :
www.lafarandoledesvallons.
simplesite.com

SORTIES GRATUITES 
Nous vous proposons deux 
sorties gratuites cet été. 
 Le jeudi 16 juillet de 9h30 à 11h30 
"Histoires en plein air" 
(lieu à définir). 
 Le mardi 21 juillet de 9h30 à 11h30 
"Balade avec des ânes" à 
Pollionnay. Vous pouvez vous 
inscrire en contactant les anima-
trices par mail ou par téléphone. 

JOURNÉE 
PORTE OUVERTE
Par ailleurs, nous vous invitons 
à venir nous rencontrer lors de 
notre journée porte ouverte :
 le mardi 15 septembre 
entre 9h30 et midi. 
L’occasion de (re)découvrir les 
espaces dédiés à l’accueil des 
enfants, des parents et des assis-
tantes maternelles. Diverses 
activités au programme dont 
balade à dos d’âne ou de poney !

SOIRÉE CONVIVIALE 
Enfin, si vous êtes assistant.e 
maternel.le, que vous connais-
siez ou non la structure, venez 
partager une soirée conviviale et 
pleine de surprises :  
 le lundi 7 septembre 
à partir de 19h30. 
Les animatrices détailleront à 
cette occasion l’organisation de 
l’année à venir : temps collectifs, 
sorties, rencontres intergénéra-
tionnelles, bibliothèque, ferme…

Les bénévoles et les salariées 
de la MPEVLV
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 Des bonnes nouvelles ! 

Au plaisir de vous ac
cueillir

 

NOUS CONTACTER 
Vous aimeriez nous contacter mais 
entre les 3 structures et les 5 sala-
riées vous ne savez pas à qui vous 
adresser, voici un petit récapitulatif :

 LE MONDE DE ZÉBULON 
Relais Assistant.e.s Maternelle.s 
Ouvert aux assistant.e.s maternel.le.s 
et aux familles qui résident à Grézieu-
la-Varenne et Vaugneray. 
Contact : Fabienne PERRIN 
et Elisabeth PAPIN
04 78 57 00 89  -  06 20 70 83 49
ram.lemondedezebulon@gmail.com 
ram.lemondedezebulon2@gmail.com 

  
 VAL’PETITE ENFANCE 
Relais Assistant.e.s Maternel.le.s
Ouvert aux assistant.e.s maternel.le.s 
et aux familles qui résident à Brindas, 
Pollionnay, Ste Consorce et Yzeron. 
Contact : Laëtitia PECHARD
06 70 86 96 92
ram.valpetiteenfance@gmail.com

 LA FARANDOLE DES VALLONS
Espace de Vie Sociale
Ouvert à toutes les familles qui 
résident sur l’une des communes de 
la Communauté de Communes des 
Vallons du Lyonnais. 
Contact : Chloé BARTLAKOWSKI 
06 60 93 36 05
evs.lafarandoledesvallons@gmail.com



 Des nouvelles de la crèche ... 
 Crèche la Pirouette
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Après cette période inédite 
e n g e n d ré e   p a r   l a   c r i s e 
sanitaire et le confinement, 
nous avons repris le chemin 
de la crèche le 11 mai.

La capacité d’accueil des enfants a 
été réduite au nombre de 10.

Malgré des mesures sanitaires 
drastiques et notre "déguisement" 
(le port du masque), nos loulous 
nous ont retrouvé sans difficulté.

La reprise s’est donc faite en 
douceur. En effet, l’effectif res-
treint nous a permis de nous 
consacrer au groupe d’enfants de 
façon sereine dans ce contexte 
particulier.

Les changements d’habitude (entre 
autres lors de l’arrivée et du départ 
des enfants) et la distanciation 
avec les familles n’ont pas impacté 
la bienveillance de l’équipe.

En revanche, pour notre directrice, 
Sylvie BACHAN, les réajustements 
administratifs ont été nombreux. 
En dépit de cette période chargée, 
elle a su, comme à son habitude, 
pallier à toutes les demandes en 
permettant à chaque famille de 
retrouver sa place.

A l’heure de la rédaction de cet 
article, nous sommes à la veille 
d’une nouvelle étape.

Par conséquent, nous nous 
sommes préparés, avec les nou-
velles mesures de cette phase 3, à 
accueillir un maximum d’enfants.

L’équipe est très contente de 
retrouver les loulous que nous 
n’avons pas vus depuis longtemps.

La COVID-19 nous a contraint à 
annuler tous les temps forts de 
cette fin d’année. Dommage !!!! 
mais nous espérons bien pouvoir 
les vivre de nouveau….

L’équipe de la Pirouette

Bel été à tous et t
outes.



 

Ecole publique
LA FIN DE L'ANNÉE
Voilà nous attaquons la fin de l’année, 
une année qui restera gravée dans les 
mémoires.
Suite à la fermeture de l’école le 16 mars 
2020, nous avons suivi nos élèves à distance 
pour poursuivre les apprentissages.

A compter du 13 mai 2020, notre école a 
ouvert partiellement ses portes aux élèves 
de Grande Section, de CP et de CM2.

Depuis le 2 juin 2020 à l’exception des 
élèves de Moyenne Section et de Petite 
Section, tous les autres niveaux sont 
accueillis à l’école.

Et enfin le lundi 22 juin un retour de tous 
nos élèves et à plein temps.

La mise en place du protocole sanitaire a 
entrainé l’annulation de tous nos projets :  
rencontres sportives, matinée "portes 
ouvertes", sorties, spectacles… Tous ces 
projets dans lesquels nous nous étions 
déjà tant investis.

PROJET ECO-ECOLE 
Notre projet Eco-Ecole a lui aussi subi la 
Covid-19 puisque les armoires à livres ne 
peuvent plus fonctionner.

Malgré toutes ces contraintes, les élèves et 
tous les adultes de l’école ont pris beaucoup 
de plaisir à revenir.

ASSOCIATION HANDI’CHIENS
Dans cette période un peu complexe 
l’aboutissement de notre collaboration 
avec l’association Handi’chiens a apporté 
un rayon de soleil à tous. En effet l’école a 
pu offrir à l’association une jeune chienne 

labrador nommée "Régate" dont voici la 
photo.

En espérant vous retrouver tous 
à la rentrée de septembre, nous 
vous souhaitons de bonnes 
vacances.

La directrice, Mme PRIVITERA.

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

 Vous pouvez dès à présent inscrire votre 
ou vos enfant(s) à l’école maternelle ou élémentaire. 

 Pour cela vous devez passer en mairie avec :
- un justificatif de domicile 
   ou une demande de dérogation
- votre livret de famille 
- le carnet de santé de votre ou vos enfant(s)

 Vous pouvez me contacter directement :
04 78 45 81 53 
ou laisser un message sur le répondeur de l’école, 
je vous rappellerai dès que possible.

 Vous pouvez aussi utiliser la messagerie dédiée
aux relations avec les parents : 
ecolepublique@vaugneray.com
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L’Association du restaurant 
scolaire veille sur les bons 
repas de vos enfants.

Les animations pédagogiques, 
le goûter de Noël, préparation de 
l’English breakfast (repoussé mais 
pas annulé !), voilà les actions de 
l’Association du restaurant scolaire 
qui ont rythmé la vie des enfants 
cette année. Mais l’Association du 
restaurant scolaire, ce sont aussi 
des bénévoles qui s’engagent 
pour surveiller la qualité des repas 
des jeunes demi-pensionnaires. 
Gros plan sur le groupe Relations 
fournisseurs.

"Notre mission consiste à vérifier 
que les indicateurs stipulés dans 
le contrat (40 % de produits locaux 
et 30 % de bio) sont bien suivis 
par notre prestataire, Newrest", 
explique Catherine, présidente 
et membre du groupe Relations 
fournisseurs. 
Un travail essentiel, car "l’asso-
ciation est garante de la qualité 
des repas", souligne Catherine. 
Delphine est aussi membre du 
groupe. En janvier, elle s’est 
penchée sur les étiquettes qui 
retracent l’origine des produits 
servis aux enfants. 
"Ces étiquettes, répertoriées au 
quotidien, sont le reflet de ce que 
les enfants ont mangé, encore 
mieux que les menus prévus qui 
peuvent parfois être modifiés au 
dernier moment pour des raisons 
d’organisation. Ces échanges 
sont enrichissants car, au-delà 
des indicateurs, ils permettent de 

mieux comprendre les contraintes 
auxquelles sont confrontés les 
fournisseurs." 

UN NOUVEAU 
CAHIER DES CHARGES
Cette année, le groupe 
a également réfléchi à 
l’élaboration d’un nouveau 
cahier des charges en vue du 
choix d’un nouveau prestataire 
cantine pour la rentrée 
prochaine.
Un travail qui s’est effectué 
en collaboration avec l’équipe 
municipale et en parallèle avec un 
autre projet : la construction de la 
cuisine centrale, en partenariat avec 
le collège privé Saint-Sébastien où 
ce nouvel équipement sera situé. 
Il permettra de préparer les repas 
des demi-pensionnaires de l’école 
et du collège privés, ainsi que ceux 
des élèves de l’école publique. 
L’ent repr ise Newrest a été 
reconduite suite à l’appel d’offres qui 
a vu s’affronter cinq candidatures. 
Le prestataire s’est engagé à 
augmenter son approvisionnement 
local et à maintenir la présence 
de produits biologiques dans les 
menus : aux restaurants scolaires 
des écoles élémentaires publique 
et privée, 60 % des produits 
servis viendront désormais de 
producteurs locaux et 30 % seront 
issus de l’agriculture biologique. 
Les enfants bénéficieront aussi de 
deux fruits frais par semaine, au 
minimum. 

Une bonne nouvelle pour l’asso-
ciation, qui salue l’engagement 
de la mairie et de l’équipe de l’Ogec 
(gestionnaire de l’établissement 
scolaire privé) pour cette très 
sensible amélioration de la qualité 
des repas.

CUISINE CENTRALE 
L’an prochain, l’Association 
du restaurant scolaire sera 
particulièrement attentive à 
la bonne mise en route de la 
cuisine centrale 
– qui devrait notamment accueillir 
l ’ u n e   d e s   c u i s i n i è r e s   d é j à 
présentes à l’école – ainsi qu’au 
respect du cahier des charges, en 
collaboration avec des parents de 
l’école privée. Objectif : permettre 
à tous les enfants de continuer à 
se régaler à la cantine !  

 Les bons repas de vos enfants ... 
 Restaurant scolaire

 
NOUS CONTACTER, 

NOUS REJOINDRE :

        RestoScolaireVaugneray 

 https://ecoledevaugneray.jimdo.com

 resto.scolaire69@gmail.com

VOTRE ASSO 
SUR LES RÉSEAUX !

Pendant les semaines de confi-nement, vous avez été nombreux à nous rejoindre sur Facebook et à tester et aimer nos recettes. Nous continuerons à nous retrouver au fil des prochaines semaines. N’hésitez pas à partager vos propres tours de main gour-
mands ! Merci de votre 

fidélité et bel été !
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Vous avez des questions ? 
Vous souhaitez nous rejoindre ?

 Retrouvez-nous sur notre page 
Facebook #fcpevaugneray

 adressez-nous un mail 
fcpevaugneray@gmail.com

Avant que le déconfinement 
n’arrive à sa fin, nous avons 
réalisé qu’aucun élève n’aura 
sa photo de classe cette année.

Impensable pour nous, représen-
tants des parents d’élèves, de ne 
pas permettre à chaque enfant de 
garder un souvenir de cette année 
bien particulière.

Nous avons donc, avec l’accord de 
Madame la directrice, lancé un appel 
à toutes les familles pour récolter 
les photos de tous les enfants des 
écoles publiques de Vaugneray et 
Saint Laurent de Vaux.

Notre projet a été bien accueilli 
puisque ce n’est pas moins de 250 
familles qui ont répondu à notre 
appel.

Nous avons récolté au total 341 
photos d’enfants complétées 
par les photos de leurs ensei-
gnants et leurs Atsems. Toutes 
les photos ont été triées, classées, 
recadrées, vérifiées… Un travail 
rigoureux, réalisé par notre équipe 
de montage très motivée.

Les photos de classes ont été 
envoyées gratuitement sous format 
numérique à toutes les familles qui 
ont rendu ce projet possible. 

Nous profitons de cet espace 
pour remercier toutes les 
familles pour leur participation, 
toute l’équipe éducative pour 
son soutien, et surtout merci à 
tous les enfants de nous avoir 
offert leurs plus beaux sourires.

Environ 175 familles ont fait le 
choix de payer un développement 
de la photo de classe de leur(s) 
enfant(s). Les bénéfices de cette 
action seront reversés à l’école.

Mission accomplie pour la Fcpe !!
Il est déjà temps pour nous de 
préparer de nouveaux projets pour 
la rentrée 2020-2021. A suivre… 
En attendant, bel été à tous les 
enfants !!

FCPE
 Une photo de classe pour les enfants ...

 Inscriptions et travaux 
École de Production de la Giraudière

Dans le N° 159 de janvier 2020 je vous 
annonçais les journées portes ouvertes, 
le succès a fait que l’établissement a 
affiché complet pour les trois sections 
très rapidement.

Malgré le covid 19, les travaux de l’inter-
nat se sont poursuivis, nous pourrons 
accueillir les jeunes dès la rentrée de 
septembre comme prévu à l’origine du 
projet de rénovation.

Le bâtiment internat est entièrement 
refait, avec sanitaires et salle d’eau pour 
deux chambres.

Le rez de chaussée avec une nouvelle 
disposition recevra l’accueil et l’ad-
ministration. Pour être en conformité, 
nous avons créé deux chambres pour 
personne à mobilité réduite(PMR).

Les façades sont entièrement refaites, 
tout est prêt pour une très bonne année 
scolaire.

 
CONTACT

 Guy BADOIL : 04 78 45 83 22

 L’école : 04 74 70 85 04
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Paroisse

Pendant le confinement, nous 
avons dû nous tenir éloignés les 
uns des autres sans pouvoir se 
retrouver autour de nos messes 
dominicales. 
De cette situation extrême, des 
projets ont pu émerger. Et les ini-
tiatives furent nombreuses pour 
rester en contact les uns avec les 
autres :  un groupe Whatsapp a 
été mis en place pour échanger. 
Et pour partager un article, une 
prière, il suffisait de se rendre sur 
le site participatif de la paroisse : 
diaconie.fr/saintalexandre.

Si ces alternatives nous ont gran-
dement aidé à nous retrouver, la 
semaine sainte sans messes était 
néanmoins une vraie épreuve. Pour 
y faire face, l’équipe des Pères de 
Famille (PDF), en collaboration 
avec le père Norbert, a créé une 
chaîne Youtube de la paroisse 
sur laquelle ont été diffusées les 
messes du jeudi saint, de la vigile 
pascale et des dimanches qui ont 
suivi. Et cette initiative a permis de 
faire participer un grand nombre de 
paroissiens. 
En se filmant depuis chez eux, ils 
ont pu lire les lectures, entonner les 
chants ou les accompagner d’un 
instrument de musique !

Les premières prises de vue de ces 
messes en ligne furent quelque 
peu chaotiques. Aussi, accompa-
gnée par un des pères de famille 
professionnel de vidéo et d’un 
prestataire extérieur, une forma-
tion de montage vidéo a été menée 
auprès des jeunes de la paroisse 
qui se sont pris au jeu. Ainsi, l’in-
tégralité des captations et des 
montages vidéo ont été assurés 
par nos jeunes ! 
Et certaines messes ont atteint 
plus de 1 000 vues !

Malgré le déconfinement, la chaîne 
Youtube perdure et les messes 
de Vaugneray sont retransmises 
chaque dimanche à 10h30 afin 
de rendre accessible ce temps de 
partage à toutes les personnes que 
la COVID-19 contraint de rester 
chez elles.

Juliette RIBON

Qu’est-ce que l’ERP (Equipe Relais 
de Proximité) de Vaugneray-Saint 
Laurent de Vaux ?
Quelques rappels historiques :
 1999 : Projet de création de 25 
paroisses en Rhône-Vert contre 
270 existantes.
 2001 : Création de la paroisse 
Saint Alexandre de l’Ouest Lyonnais 
(7 clochers).
 2005 : Les Prêtres et les Diacres 
réfléchissent et travaillent sur le 
thème de la pastorale de proximité.
 2006 : Monseigneur Barbarin 
réunit les prêtres du Rhône-Vert 
pour étudier un certain nombre 
d’orientations quant à revivifier 
la vie des communautés locales 
grâce à la pastorale de proximité.
 Septembre 2007 : le Père 
Roumieu curé de Saint Alexandre 
soumet la mise en place des 7 ERP 
(Equipe Relais de Proximité), une 
dans chaque clocher.

Aujourd’hui, chaque ERP de 
chaque village est composée de 
5 personnes : un coordinateur et 4 
responsables de service ayant tous 
un mandat de trois ans, renouve-
lable une fois.
Les quatre personnes respon-
sables de service sont chargées 
respectivement du Service de l’an-
nonce de la foi, du Service de la 
prière, du Service de la charité, du 
Service des affaires matérielles. 
Pour chaque service, des équipes 
existent et sont autonomes. Le 
responsable du Service veille à leur 
bon fonctionnement, est attentif à 
toute demande, à tout projet et en 
favorise la mise en route.   

Quant au coordinateur, il a plusieurs 
rôles : animer l’équipe de l’ERP, 
organiser des réunions régulières 
pour toutes les missions confiées 
dans les différents services, gérer 
la communication entre tous les 
baptisés, les prêtres, les services 
administratifs, les rédacteurs du 
journal paroissial Concorde... 

Il représente le Curé par déléga-
tion auprès des autorités civiles, 
militaires ou associatives. Il est 
membre du Conseil Pastoral de 
Paroisse et peut être invité aux 
réunions de l’Equipe d’Animation 
Paroissiale. 

Chaque année, il organise, avec 
l’équipe-relais, une assemblée 
générale de tous les chrétiens de 
la communauté locale. Il est le 
référent de la communauté auprès 
des associations et de la munici-
palité. Il est élu par les catholiques 
du village et est appelé ensuite par 
le Curé pour obtenir son accord.

Actuellement l’Equipe Relais de 
Proximité de Vaugneray/Saint 

Laurent de Vaux se compose de :

 Coordinateur : René Chantepy
 Service d’annonce de la foi :
 Anne-Bénédicte Ribon
 Service de la prière : Isabelle 
Sandrin et Marie-Eléonore Rambaud
 Service de la charité : Colette Joyet
 Service des affaires matérielles : 
 Marcel Crozier  

René Chantepy arrive en fin de 
mandat cette année et fin juin 
début juillet sur 1 ou 2 dimanches, 
il sera demandé à tous les parois-
siens de voter pour une ou deux 
personnes qui semblent apte à 
tenir ce rôle.

De même, Colette Joyet, Anne-
Bénédicte Ribon et Marcel Crozier 
ont fait leurs 6 ans de mandat et 
devront être remplacés dès sep-
tembre. Si vous ou des personnes 
de votre entourage sont intéres-
sées par ces missions, faites-vous 
connaître au 06 28 62 69 14.

Toute l’équipe reste à votre dispo-
sition si vous voulez en savoir plus 
sur cet engagement.

René CHANTEPY

 Une chaîne Youtube pour la paroisse
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 Les mots confinés ...
Collège St Sébastien

Le jardinage et la nature 
"Pendant le confinement, j’ai jardiné, arrossé mon 
potager, construis une poulie, fait un quadrillage, pour 
faire courir nos concombres, nos butternuts. On a 
remanché une pelle, une bêche et un piochon. On a 
reconstruit notre barrage de 50 cm de haut et 80 cm 
de large.
On a fait des plantons de tomates qui peuvent atteindre 
1,6 Kg. On est allé chercher un bouleau dans la forêt, on 
l’a praliné puis replanté.

Après le confinement, je suis allé à pied avec mes 
chiens chez ma grand-mère. On a fait du quad avec 
mon frère dans la pré de ma grand-mère.

Il y a une semaine, je suis allé chez ma grand-mère 
pour lui faire goûter mon crumble."

Cellier Guillaume 4D

Une situation inhabituelle !
Le confinement fût une étape diffi-
cile chez certains, mais l’inverse pour 
d’autres. 
Quelques personnes ont eu des idées 
étranges (télésiège dans le jardin, drône 
pour promener leur chien…) 
Cette longue période a duré deux longs 
mois, durant lesquels les français 
ont été confinés. Au début, c’était une 
situation inhabituelle avec le télé-
travail et d’autres choses mais rien 
d’exceptionnel.

Ensuite, les français ont commencé 
à s’ennuyer et faire des choses 
improbables.

Et enfin le 11 mai (une journée natio-
nale devrait être ajoutée) la limite aux 
100 kms a été mise, certaines écoles 
ont réouverts et la vie a repris.

Quelques jours après la limite a été à 
l’échelle de la France.

Chaume Therisse Alexis 4D

S’aérer l’esprit, lire 
et se rapprocher des parents ... 

"Pendant le confinement, j’ai pu aller 
promener mon chien tous les jours (à 
part quand il pleuvait). Quand il faisait 
mauvais je m’intéressais plus aux 
travaux manuels : perles, coloriage, 
collage...car je trouvais à force que les 
écrans, c’était étouffant.

J’ai eu l’occasion de lire des livres ou 
alors de découvrir des films que je ne 
connaissais pas forcément. 
Le confinement m’a permis de m’aérer 
l’esprit, de me rapprocher de mes 
parents et de faire du tri dans mes 
affaires… 
Je trouve que malgré que quelquefois, 

ce n’était pas facile de ne pas voir ses proches. 

Pour ma part, il y a des jours où je n’avais pas le moral mais 

je pense que c’était pareil pour tout le monde.

En conclusion, même si on voyait pas toute sa famille, le 

confinement a eu des points positifs."

Eva Ogeard 4D
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Après une longue période de confinement, 
les élèves du collège Saint Sébastien se sont 
retrouvés pour reprendre les cours mais éga-
lement s’exprimer sur leurs ressentis et leurs 
souhaits pour l’avenir.

Tous ont été touchés par la fragilité de leurs 
grands-parents, l’isolement de certaines per-
sonnes âgées aussi. 
Ils ont réuni leurs talents pour réaliser des 
cartes, des bracelets et des porte-clefs qu’ils 
remettront aux résidents de l’EHPAD "Les 
Emeraudes" de Vaugneray, dès que les condi-
tions sanitaires le permettront.

 Petits gestes de solidarité

Cuisiné de nouvelles choses
Pendant le confinement, j’ai découvert et 
cuisiné de nouvelle chose que je ne connaissais
pas. J’ai trouvé que lorsque l’on s’ennuie le 
temps passe beaucoup plus lentement que 
lorsque l’on s’amuse 1h.

Quand je regarde la télé et qu’il y a la pub 
“information Coronavirus” et bien je changeais
direct de chaîne tellement que cela m’ennuyais.
Je trouve préférable de faire du télétravail 
plutôt que de retourner en cours.

Emilien Bessenay 4D

On ne pouvais pas sortir...

Je pouvais dormir plus que si j’étais au 

collège. Le confinement laissait plus de 

temps pour faire des choses qu’on avait 

pas le temps de faire en temps normal : 

ballade, cuisine, tri…

Dans certaines matières, il y avait beaucoup 

de devoirs et dans d’autres un peu moins.

Mais on ne pouvait pas sortir, ni voir la 

famille, les amis…

Dès que le confinement a été levé, je suis 

allée voir mes grands-parents puis petit à 

petit revoir mes amies et sortir.

Être confinée chez moi m'a saoulé par 

moment mais il y avait des points positifs.

De Saint Jean Coralie 4D

Faire du sport, lire, jouer ...
Pendant ce confinement, il 
était compliqué de tuer le 
temps avec d’autres acti-
vités que
d’habitude. Mais au fil que 
le temps passait, des idées 
divertissantes naissaient 
dans mon imagination. 

Des idées, toutes diffé-
rentes les unes des autres: 
faire du sport, lire, jouer, 
faire de la cuisine, et bien 
d’autres choses.

Mon père télé travaillait toute la journée, mon 
frère aussi; mais moi je préférais faire autres 
choses bien plus amusantes.
Même si cette période fût conflictuelle, j’en gar-
derais un bon souvenir.

Darnaud Robin 4D
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Théâtre du Jardin

Dimanches musicaux

Cette année encore, malgré la 
crise, le THEÂTRE DU JARDIN 
a pu organiser le 21 juin dernier 
une scène ouverte à tous les 
artistes pour fêter à la fois la 
musique, le théâtre et le retour 
de l'été !
Sous le soleil du solstice, Andreï 
Belychev a ouvert le spectacle 
avec des extraits du "Vol d'Icare".
Puis quelques comédiens de la 
compagnie de l'ART SCENIC ont lu 
des fables de Michel Durand, et un 
extrait d'Alphonse Daudet accom-
pagnés à la guitare par Isabelle 
Rossato.
Le groupe de rock PALATCHY, 
composé de 5 musiciens de 
Messimy, et rejoint par Stéphane 
au saxo, a fait danser le public et 
animé la soirée avec beaucoup 
d'énergie.

Le repas partagé et l'ambiance 
conviviale donnaient un petit air de 
"fête de quartier".

Merci à tous pour ce temps de ren-
contre festive ! 

Une autre scène ouverte est 
prévue le dimanche 5 juillet
avec les contes de Dominique 
Lassaigne, kidnappeuse d'oreilles, 
la Compagnie l'Art Scenic, le Théâtre 
du jardin, le groupe Isadiromifil 
(en duo et en acoustique) et les 
surprises tardives !
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 SCENES OUVERTES à la Maison Blanche

Bel été à tous.

 Nouvelle programmation ... 
A l’aube d’une nouvelle saison culturelle, le collectif des Dimanches Musicaux peut dès maintenant 
vous présenter sa nouvelle programmation :

11 octobre 2020  - 18h 
La Cohue
Chorale de st Genis les Ollieres. 
Agitateurs de chansons avec 
un vingtaine de choristes 
énergiques.
Mise en voix et mise en scène 
qui surprend…

10 janvier 2021 - 18h 
Seamus Kearney
Seamus Kearney, pianiste-compositeur 
de musique contemporaine, présente son 
album Journeys Inside My Piano.

18 octobre 2020  - 18h 
Duo Mundo
Le duo de violonistes Clémence 
Huguet et Shiho Tsurusaki vous 
fera voyager à travers le temps 
dans un tour du monde en 
musique.

21 février 2021  - 18h 
Les Tablatures du cercle et Chap’Trad
Les 2 groupes de musiciens Les Tablatures 
du cercle et Chap’Trad s’associent pour vous 
présenter un concert de musiques du Monde.

13 décembre 2020  - 18h 
Robert Jouffrey
Réflexions Musicales
Voix , guitare et philosophie
Robert Jouffrey vous propose 
d’ouvrir le livre de la vie de 
l’homme et d’en tourner une 
à une les pages à travers ses 
chansons.
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La Médiathèque
LES MERCREDIS JEUX DES VACANCES 
DE 16H30 À 18H30 :
Venez jouer à la médiathèque de Vaugneray cet été en juillet et 
août avec les "mercredis jeux des vacances" !
Chaque session se fera sur un thème différent, entre 16h30 
et 18h30 dans les locaux de la médiathèque. Les ateliers sont 
gratuits, limités à 10 participants, sur inscription auprès de l’équipe 
de la médiathèque.

Venez vous amuser en notre compagnie, on vous attend cet été !

AU PROGRAMME :

 MERCREDI 15 JUILLET

"Fabrique ton jeu d’Awalé"

 MERCREDI 22 JUILLET

"Création d’une carte d’été 

à la peinture aux doigts"

 MERCREDI 26 AOÛT

"Atelier déco en boîtes d’œufs"

LES HORAIRES 
DE LA MÉDIATHÈQUE 
EN JUILLET ET AOÛT : 
 Mardi : 9h00-12h00
 Mercredi : 14h00-18h30
 Jeudi : 16h30-18h30
 Samedi : 9h00-12h30

Fermeture estivale du lundi 3 au samedi 
15 août inclus. 
Réouverture le mardi 18 août à 9h.

Toute l’équipe de la bibliothèque vous 
souhaite de belles vacances !

COMMENT LA MÉDIATHÈQUE 
FONCTIONNE CET ÉTÉ ?

Depuis lundi 22 juin, la médiathèque 
vous accueille dans ses rayons  en ouver-
ture partielle aux horaires normaux.

 COMMENT VENIR ?
 Le masque et la désinfection des 
mains sont obligatoires pour entrer dans 
la médiathèque.
(enfants à partir de 11 ans)
10 personnes pourront être accueillies 
en même temps / 2 personnes par famille

  QUE POUVEZ-VOUS FAIRE DANS LA 
MÉDIATHÈQUE ?
Vous avez un accès direct dans les 
rayons pour faire votre choix
Vous pouvez emprunter et rendre des 
documents
Récupérez directement vos réserva-
tions faites en ligne sur le site
La consultation des documents et 
l’utilisation des espaces de convivialité 
en revanche ne sont pas proposés pour 
le moment.

NOUS CONTACTER
 Tél. : 04 78 45 91 45
 Courriel : bm@vaugneray.com
 Retrouvez toutes les informations de la 
médiathèque sur le portail du réseau Médi@Val : 
www.reseaumediaval.fr

 
 

 

10  
2 par famille 
 - Lundi : 16h30 – 18h30 / Sur rendez-vous de 14h à 16h30  

- Mardi : 9h00 – 12h00 
- Mercredi : 14h – 18h30 
- Jeudi : 16h30 – 18h30  
- Vendredi : 16h30 – 18h30 
- Samedi : 9h00 – 12h30 

LES MÉDIATHÈQUES DANS 
VOTRE POCHE AVEC MYBIBAPP :
un nouveau service pour les médiathèques
du réseau MÉDI@VAL.

Vous pouvez en toute liberté 
sur votre téléphone portable : 
 Consulter vos prêts en cours
 Relier toutes les cartes d’une 
même famille pour gérer l’en-
semble des comptes d’un seul 
coup d’œil
 Prolonger, et suivre vos 
réservations
 Enregistrer votre carte sur 
l’application
 Voir les nouveautés de la 
médiathèque
 Scannez un document pour 
savoir si nous l’avons dans le 
réseau.

Pour vous connecter, c’est 
simple !
 Téléchargez l’application 
depuis les plateformes de 
téléchargement AppStore et 
GooglePlay Store
 Recherchez le réseau en 
saisissant "Réseau Medi@val, 
vallons du lyonnais" dans le 
menu de recherche
 Renseignez ensuite votre n° 
de carte lecteur
 Saisissez votre mot de passe 
= année de naissance
(19XX ou 20XX)
 Cliquez sur Paramètres : 
Synchronisation en arrière-plan 
= cocher Oui
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ACTIVITES : INSCRIPTIONS 
SAISON 2020/2021
La MJC propose des ateliers heb-
domadaires pour les enfants, les 
jeunes et les adultes : Couture, 
Cirque, Film d’animation, Escalade, 
et bien d’autres….
Début des inscriptions dès le 
mardi 1er septembre pour tous et 
toutes les activités enfants, ados et 
adultes.
Retrouvez l’ensemble de nos activi-
tés sur la plaquette 2020/2021 qui 
sera distribuée dans les boites aux 
lettres de la commune fin août, ou 
sur notre site internet dès la fin du 
mois de juillet : mjc-vaugneray.org

VAL’ROC : FESTIVAL 
V'ALLONS EN MONTAGNE 
4ème ÉDITION
Vendredi 2 et samedi 3 octobre, 
le club Val’Roc vous propose une 
rentrée éclectique avec le festival 
du film de montagne "V'allons en 
montagne". Différents réalisateurs 
viendront présenter leurs aven-
tures au théâtre le Griffon.
Renseignements : 
www.mjc-vaugneray.org/vem
Réservation obligatoire pour les 
deux soirées à la MJC ou en ligne 
sur mapado.com

SECTEUR JEUNES (12-17 ANS)
 VACANCES D’ÉTÉ
Accueil Jeunes I Accueil libre
Cet été, l’ACCUEIL JEUNES 
est ouvert du lundi 6  juillet au 
vendredi 31 juillet et du lundi 24 
août au vendredi 28 août, du lundi 
au vendredi de 14h à 19h. 
Animations (sorties, activités, 
soirées…). Sur inscription
Des sorties et activités sont prévues 
en journée, demi-journée ou soirée 
dans le cadre du programme des 
animations de l’été. Programme 
complet et tarifs disponibles à la 
MJC et sur notre site 
www.mjc-vaugneray.org

 RENTRÉE DE SEPTEMBRE
A la rentrée, l’Accueil Jeunes réou-
vrira ses portes début septembre aux 
horaires habituels.
Nous attendons les jeunes pour 
discuter, échanger, construire de 
nouveaux projets ensemble, et égale-
ment pour toutes nouvelles idées de 
sorties, d’événements ou de séjours… 
Ils trouveront un espace jeunes qui 
leur est dédié pour se retrouver, faire 
des nouvelles rencontres, discuter…

L’aide aux devoirs redémarrera aussi 
courant septembre. Renseignements 
auprès de la coordinatrice.

 Centre de Loisirs Ebulisphère
18 bis, chemin du stade  - 69670 Vaugneray

 Tél : 04 37 22 09 72  cl.ebulisphere@mjc-vaugneray.org

MERCREDIS RENTRÉE 
2020/2021
Le centre de loisirs accueille les 
enfants les mercredis en journée 
complète (pour les enfants n’ayant 
pas école) ou bien en demi-journée 
(avec un système de navette entre 
l’école et le centre de loisirs).

Pour plus de renseignements, 
n’hésitez pas à vous rendre sur le 
site internet du centre de loisirs 
Ebulisphère ou de la MJC de 
Vaugneray. Vous pouvez égale-
ment nous contacter par téléphone 
lors des permanences d’accueil.

ATTENTION : Les inscriptions 
pour les mercredis de septembre à 
décembre 2020 ont débuté le Mardi 
23 juin via la plateforme Ebulition.

PERMANENCES D’INSCRIPTION :
 Pendant les vacances : 
du lundi au vendredi de 16h30 à 18h.
 En période scolaire : 
le mardi de 16h30 à 19h 
et le mercredi 7h30 à 18h.

RECRUTEMENT 
D’ANIMATEURS MERCREDIS 
DE L’ANNÉE SCOLAIRE 
2020-2021
La MJC de Vaugneray recherche 
de nombreux animateurs (BAFA ou 
stagiaire BAFA) pour l’encadrement 
du Centre de Loisirs Ebulisphère 
les mercredis en journée complète.
Pour postuler, contactez le centre 
de loisirs de préférence par mail 
ou bien par courrier.

LA CCVL PEUT FINANCER 
VOTRE FORMATION BAFA
Face aux difficultés de recrute-
ment d’animateurs qualifiés pour 
les mercredis dans les centres de 
loisirs intercommunaux, la CCVL a 
décidé de faciliter le financement 
de la formation BAFA aux habitants 
du territoire souhaitant travailler 
les mercredis dans les centres de 
loisirs à Vaugneray et à Thurins.

La CCVL pourra financer jusqu’à 
70% du montant total de la forma-
tion. En contrepartie, le bénéficiaire 
de cette aide financière s’engagera 
à travailler le mercredi pendant 2 
saisons dans un des centres de 
loisirs intercommunaux.
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MJC

Centre de Loisirs Ebulisphère

samedi 3 octobre - 17h

www.mjc-vaugneray.org/vem

Places, infos 
et réservations :  
billetterie de la MJC 
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vendredi 2 octobre - 20h

montagne

allons
en

v ’ (                )Festival du film 
        de montagne
des vallons du lyonnais

Vaugneray (69)

4e édition

 En période scolaire :
Mardi, jeudi et vendredi : 17h/19h 
Mercredi : 14h/19h 
Samedi : 14h/18h
 Vacances : 
du lundi au vendredi : 14h/19h

 MJC de Vaugneray
Place du 8 Mai 1945 - 69670 Vaugneray
 Tél. 04 78 45 90 54
 bienvenue@mjc-vaugneray.org
 Pour en savoir plus : mjc-vaugneray.org

HORAIRES D’ACCUEIL 
DE L’ESPACE JEUNES :
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L’équipe du Griffon a de nouveau mis toute son 
énergie à dénicher et sélectionner 10 spectacles 
de grande qualité et accessibles au plus grand 
nombre, dont 2 nouveaux temps forts prévus 
tout particulièrement pour être partagés en 
famille.

La nouvelle programmation déclinera le spectacle 
vivant sous de nombreuses formes : clown, fable, 
marionnettes, art visuel, mime, performance 
physique, théâtre médiéval …
Plus que jamais, cette saison nous invite à nous 
émouvoir et nous émerveiller…
Pour profiter pleinement de cette saison culturelle, 
l’abonnement permettra de réserver ses spectacles 
et bénéficier de tarifs préférentiels. Retrouvez 
l’ensemble de la programmation et toutes les 
informations sur notre site :
griffon.mjc-vaugneray.org

QUATUOR ARIANE  
VENDREDI 25 SEPTEMBRE 20H30
"Eau chaude à tous les étages !"
Comédie Musicale

Le Quatuor Ariane sera mis à l’honneur avec "Eau 
chaude à tous les étages", dans le cadre du festival 
Inter’Val organisé par la CCVL. Cette comédie 
musicale engagée, interprétée par quatre femmes 
aux voix contrastées, séduira un public varié, du 
néophyte au plus fin connaisseur d’art lyrique.

1955. Quatre jeunes femmes, employées à l’Hôtel 
Moderne, à Paris, s’affairent aux derniers préparatifs.

Demain, c’est l’ouverture du Salon des Arts Ménagers. 
Demain, l’hôtel sera complet. Demain, on aura peut-
être une machine à laver…
En attendant, on travaille, on discute, on réfléchit et 
on s’amuse. À quoi ressemblent les ‘‘lendemains
heureux’’ quand on est une femme dans la France de 
l’après-guerre ? S’émanciper, est-ce se pervertir ?
Se rêver indépendante, est-ce renoncer aux hommes ? 

Texte et mise en scène : 
 Yves Coudray

Artistes : 
Morgane Billet (soprano)
Flore Fruchart (mezzo-soprano)Agathe Trébucq 
(soprano)
Eléonore Sandron (pianiste)

RENSEIGNEMENTS :

 MJC / 04 78 45 90 54

 Griffon.mjc-vaugneray.org

 Septembre 
 Théâtre Le Griffon
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Nous sommes heureux de 
pouvoir vous annoncer que 
les Classes en 1 auront bien 
lieu !!

2020 devait être l’année des 1 mais 
c’est aussi une année particulière. 
Quand nous avons organisé notre 
première rencontre au mois de 
janvier dernier, personne n’aurait 
pu supposer que notre mode de vie 
serait ainsi bouleversé. 

Nous n’avons malheureusement 
pas pu organiser la fête des classes 
au mois d’avril qui nous permet-
tait de reprendre le flambeau en 
chassant les 0.  Nous n’avons pas 
pu chanter le 1er mai ni organiser 
le Marché aux fleurs...

Dans le contexte actuel, il est dif-
ficile de se projeter afin d’anticiper 
et d’organiser les manifestations 
prévues d’ici à la fin de l’année. 
Notre année de retrouvailles, de 
joie et de partage est donc forte-
ment impactée. 

Nous avons donc consu l té 
l’ensemble des présidentes et pré-
sidents de chaque classe ainsi que 
la mairie et le comité des fêtes à 
qui nous avons fait la proposition 
suivante : que l’année 2020 soit 
une année blanche. 
Nous avons demandé à 
décaler l’intégralité des 
manifestations prévues par 
les 1 en 2021, en commençant 
par la naissance des classes 
en 1 et le défilé des classes en 
0 en avril 2021 pour terminer en 
avril 2022. 
La proposition a été acceptée 
avec enthousiasme afin de ne pas 
priver les membres des classes 
en 1 d’une année festive. Nous les 
remercions chaleureusement.

Si par bonheur la situation s’amé-
liore d’ici l’automne, et afin de 
ne pas laisser la commune sans 
manifestation, nous envisageons 
d’organiser avec l’ensemble des 
Classes de Vaugneray une fête 
interclasses et reverser, à une 

œuvre caritative, le bénéfice que 
nous pourrions en retirer.
Dès que nous pourrons, nous nous 
réunirons pour reprendre l’organi-
sation de nos festivités !

Il n’est pas trop tard pour nous 
rejoindre. Si vous êtes né(e) une 
année en 1 : 2011, 2001, 1991, 81, 
71, 61, 51, 41, 31, 21, 11, … alors 
vous faites partie de la grande 
famille des Classes en 1.

Envoyez-nous vos coordonnées à  
classes1vaugneray@gmail.com  
ou déposez une enveloppe dans la 
boîte aux lettres des Classes en 1 à 
la mairie de Vaugneray !

Retrouvez-nous aussi 
 sur Facebook  :  

Classes en 1 Vaugneray

Nous vous souhaitons un bel été !

À très bientôt !

Les Classes en 1

 Les Classes en 1 auront bien lieu !
Classes en 1

Bel été à tous. 

Comité des fêtes

Suite à la crise sanitaire, le marché aux fleurs 
n’a pas eu lieu. Cependant, nous maintenons 
le concours des maisons fleuries.

Comme chaque année, vous pouvez concourir 
dans une des catégories suivantes : maisons et 
jardins, façades, fermes.
Si vous souhaitez participez, merci de vous faire 
inscrire en mairie avant le 20 juillet.

Le jury passera chez chaque concurrent, 

LE SAMEDI MATIN 25 JUILLET.

Les nouveaux participants sont les bienvenus. Si 
tout revient à la normale, la remise des prix aura 
lieu le jeudi soir 22 octobre à Vaugneray. 

Le bureau

 Maisons fleuries 
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Pendant toute la période de confinement le groupe 
a maintenu le contact via l’application WhatsApp 
où chacun a pu donner des nouvelles.

Le 17 mai c’est enfin la reprise, l’objectif ce n’est pas la 
technique mais de faire tourner les jambes.

On ne s’embrasse pas mais le cœur y est, les VTT sont 
étincelants, on a eu du temps pour les astiquer ! Vélos 
neufs pour certains même ! on prend le temps de débriefer 
sur le confinement. Le plaisir enfin de se retrouver pour 
notre première sortie.

Bilan physique des participants : certains sont en forme et 
d’autres ont pris des formes !

L’enchaînement des côtes dans les monts du lyonnais ont 
fait du bien aux muscles et surtout au moral ! mais ce n’est 
pas toujours facile de garder les distances…

USOL Outdoor
Pendant la période de confinement, 
Stéphane Vey, entraîneur de la section 
Outdoor Trail a gardé le contact avec ses 
adhérents via l’application WhatsApp.

La section a repris ses activités depuis le 13 
mai en comité restreint, pour répondre aux 
mesures imposées. Certains ont décidé de ne 
pas reprendre en raison des risques mais aussi 
en raison de l’annulation des manifestations et 
courses jusqu’en octobre.

Actuellement le groupe varie entre 7 et 9 
personnes sur les 3 séances réalisées sur 19 
inscrits. 

La reprise s’est bien passée avec le plaisir 
de se revoir et d’être en groupe. Quelques 
aménagements sur le principe initial ont été 
faits pour faire plus de sorties en chemin que 
d’entraînements précis, l’idée étant de mettre la 
convivialité à l’ordre du jour.

TRAIL RUNNING VTT

La Livra Dou Val-nay
Le Rallye Trompes de chasse La Livra Dou 
Val-nay (Le lièvre du Val-Noir) recrute des 
futurs sonneurs de trompe pour étoffer ses 
rangs.

Formation assurée bénévolement chaque mercredi 
soir à Vaugneray.

Musique, cordialité, entente et détente sont les 
maîtres mots qui fédèrent notre groupe et que nous 
faisons rayonner lors de chacune de nos prestations 
à l’extérieur (mariages, concerts, fêtes de la chasse 
et de la nature, ball trapp, marché aux fleurs...).

Venez nous rejoindre en contactant le 06 80 75 87 44, 
Guy Chérasse secrétaire, qui vous donnera tous les 
renseignements souhaités.

Très vite, vous pourrez, sans connaissance musicale 
particulière (sinon une bonne oreille !) connaître le 
b-a ba de cet instrument passionnant et de très 
grande convivialité.

Au plaisir de vous accueillir en Saint Hubert...

Guy CHERASSE 
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USOL Aïkido

L'enseignement proposé au 
sein de la section aikido de 
l'USOL (https://aikido.usol.fr/) 
est une pratique issue de 
l'Académie Autonome d'Aikido 
(site : aikido.fr)  dont le siège est 
situé à Bourg Argental.  
Elle est dirigée par Maitre Cognard, 
disciple de Maitre Kobayashi 
Hirokazu, lui-même disciple de 
Ô sensei Ueshiba Morihei. La 
pratique se fonde sur les principes 
de base propres aux arts martiaux 
(déplacements, esquives, saisies, 
distances). Elle développe autant le 
travail à mains nues (projections, 
immobilisations) que le travail des 
armes (aikijo et aikiken) et tend vers 
une harmonisation de la relation.  

Pour l’aikishintaiso, ce travail 
d’harmonisation se fait par 
des exercices de postures et 
de mouvements. 
La combinaison de ces exercices 
vise un équilibre des tensions 
corporelles et psychiques. Ces 
disciplines sont complémentaires 
mais peuvent se pratiquer 
séparément. Les principes de notre 
école sont le respect de l’individu, 
la tolérance et la bienveillance. 
Dans le cadre du dojo, le rituel 
permet à l'élève de trouver sa juste 
place. L’évolution dans la pratique 
est rythmée par l’examen de grade. 
Les élèves de tout niveau sont 
réunis dans la pratique et chacun 
apprend de tout le monde. Le 
vêtement est le dogi blanc, ceinture 
blanche, pieds nus. A partir du 1er 
dan, nous portons le hakama. 

La pratique peut se faire selon 
le rythme de chacun. 
Une séance hebdomadaire a lieu le 
lundi de 20h30 à 22h pour l'aikido, 
et le mardi de 20h à 21h30 pour 
l'aikishintaiso. Les enfants de 7 
à 12 ans pratiquent le mardi de 
18h45 à 19h45.  Les adolescents 
pratiquent avec les adultes.
Un cours d'essai est possible toute 
l'année, aucune condition physique 
n'est requise pour pratiquer.

Notre école est riche de 
multiples propositions 
d'enseignements pour ceux 
qui souhaitent approfondir 
leur pratique. 
L e s   d o j o s   d e   n o t r e   é c o l e 
les plus proches sont ceux 
de St-Genis-les-Ollières et de 
Charbonnières-les-Bains. Cela 
permet de pratiquer les mardi, jeudi 
et vendredi. Cette souplesse est 
bien agréable pour nos agendas !

Des cycles de pratique sont 
également proposés par des 
élèves gradés qui se préparent à 
l’enseignement. 

De nombreux stages ont égale-
ment lieu dans la région, en France, 
en Europe et même au Japon. 
Certains de ces évènements se 
déroulent au dojo de Vaugneray.
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 au dojo de Vaugneray, salle Perrachon 
 L'Aïkido et l'Aïkishintaïso 

 
 Vous trouverez sur notre site 
https://aikido.usol.fr/
les moyens de nous contacter. 

Nous serons heureux de vous 
répondre et de vous accueillir dès la 
rentrée et tout au long de l’année.
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USOL Danse

Retrouvez vos cours de Modern Jazz, Hip Hop, 
Zumba et Cardio Combat en septembre !

C’est la première fois en plus de 30 ans d’existence que 
notre section n’a pas pu aller au bout de la saison et 
organiser son gala de fin d’année. Nous le regrettons 
profondément et nous avons hâte de vous retrouver !

Nous espérons tous vous revoir à la rentrée pour une 
saison qui marquera un tournant dans l’histoire de 
notre section. Pascale Duperray, notre professeur de 
Modern Jazz, en poste chez nous depuis la création 
de la section en 1982, prendra sa retraite à la fin de la 
saison. Notre gala de fin d’année aura une saveur par-
ticulière en 2021, notamment pour certaines d’entre 
nous présentes depuis le début, et nous nous attelons 
dès à présent à la préparation d’un gala à la hauteur 
de l’événement. Si des anciens adhérents ayant suivi 
les cours de Pascale souhaitent revenir pour partager 
cette année avec nous, nous les accueillerons avec 
plaisir. Contactez-nous !

Notre animatrice de zumba/cardio combat, Cindy 
Almeida, est aussi impatiente de vous retrouver en 
septembre les lundis soir.

Nous tenons également à remercier Cyril Ribuot, notre 
professeur de Hip-Hop depuis 2016, qui ne sera plus 
parmi nous à la rentrée. Nous lui souhaitons bonne 
chance dans ses nouveaux projets. 

Pour le remplacer, nous aurons le plaisir d’accueil-
lir Charles Gambonnet, professeur, chorégraphe et 
danseur interprète pour diverses compagnies, qui a 
suivi une formation très complète en Hip Hop avec 
la Compagnie de Fakto ainsi qu’au Centre chorégra-
phique Le Cycle. Les cours auront toujours lieu le 
mercredi après-midi.
   
Le planning des cours et les tarifs de la section Danse 
sont disponibles sur le site Internet d’USOL www.
usol.fr. Vous pourrez trouver toutes les informations 
concernant les réinscriptions et inscriptions et le 
déroulement des forums des inscriptions de Brindas 
et Vaugneray en septembre.

Nous vous souhaitons un très bel été en attendant 
d’avoir la joie de vous retrouver à la rentrée !
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 Retrouvez-nous en septembre ! 

 
CONTACT ET RENSEIGNEMENTS 

 06 16 53 21 31 
 usol.danse@gmail.com

Suivez notre actualité sur la page 
Facebook Usol Danse
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Le CENTRE OM VITAE et l’association Om Djéliya sont heureux de vous présenter 
le programme des cours pour l’année 2020-2021.

Om Vitae

Centre Om Vitae
6 route du Pont Pinay - La Maison Blanche

69670 Vaugneray
omvitae.fr   -   T. 06 61 10 22 16

 Programme 2020-2021 

 Atelier Yoga avec Agathe Leleu : 
Dimanche 20 septembre de 9h30 à 12h

 Ateliers Yoga avec Catherine Lièvre : 
 Samedi 26 septembre de 10h à 12h

 Atelier constellations familiales avec 
Isabelle Rochas : 
Samedi 18 juillet, Vendredi 21 aout, 
Samedi 26 septembre 
de 13h30 à 18h30

 Atelier Méditation avec Arnaud 
Bourgogne : dimanche 27 septembre 
de 10h à 11h30

Retrouvez toutes les activités sur notre 
site internet : omvitae.fr

Et aussi des ateliers ponctuels

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi

Hatha Yoga
Catherine Lievre

9h-10h
- -

Qi-Gong 
Thierry Séon

9h-10h30

Qi-Gong
Thierry Séon

9h-10h30

Hatha Yoga
Catherine Lievre

10h-11h
-

Yoga Kundalini 
Catherine Bordes

10h45-12h15
- -

- - - -
Hatha Yoga

Catherine Lievre
12h30-13h30

-
Qi-Gong

Thierry Séon
17h-18h30

- - -

Qi-Gong
Thierry séon
19h-20h30

Yoga-Danse 
africaine

Agathe Leleu
19h30-21h

Biodanza
Xavier-Philippe Prat

20h-22h

Yoga
Claire Scheffer

19h30-21h

Conférences
Ateliers

Soirées Mantras
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État-civil Du 19 mars au 21 juin 2020

NAISSANCES

 GALVAN Carmen 19 mars

 NEVEU Livio 25 mars

 FERNANDEZ Romane 30 mars

 ABANARITI Maceo 08 avr

 RIVIERE Clarence 13 avr

 BRUN FERRARO Lexie 21 avr

 CHAVENT Alexandre 19 mai

 DEVIGNE Gauvain 27 mai

 LEMÂLE Mélina 30 mai

 LAGER Yaël 01 juin

 BEVAND Marceau 09 juin

 ZOURNATCHYAN Émilie 10 juin

 FAVEEUW Anna 20 juin

 DOMINIQUE Sacha 21 juin

DÉCÈS

 ROSSET François (23 sept 1935) 31 mars

 AÏSSANI vve MESBAH Baya (01 févr 1937)  03 avr

 DUTEIL Denise (17 mars1924) 10 avr

 MESPOULET Joseph (19 mar1924) 11 avr

 HÉRAUD René (24 nov 1927) 12 avr

 VALENTINI vve GÉRARDIN Gabrielle (17 déc 1917) 13 avr

 CHASSIBOUD vve NAVILLOZ Yvonne (27 nov 1929) 15 avr

 GRATALOUP vve GIANINA Renée (30 avr1923) 16 avr

 TISSOT Marcelle (13 déc 1924) 16 avr

 FRIARD vve NUGUET Marthe (04 nov1930) 19 avr

 CELLIER Roger (15 nov 1939) 19 avr

 CHANTRE Joseph (24 mai 1935) 21 avr

 MONNET vve GENEVRIER Paule (24 juil 1924) 22 avr

 ANSART vve CARRIÉ Jacqueline (21 juin 1932)  24 avr

 CARRA Marie-Thérèse (15 mar 1931) 24 avr

 FARRUGIA vve PERNOT Joyce (04 déc 1927)  28 avr

 VELLUET vve FRADIN Gabrielle (02 sept1916)  29 avr 

 VITALE Giosuèle (11août1953) 30 avr

 METTERY René (08 mar 1928)  02 mai 

 VIDALINC Jacques (14 sept 1942) 06 mai

 BARATON Didier (22 avr 1964) 12 mai

 DOUSSON vve SENTA Germaine (20 fév 1921) 21 mai

 DUPLOMB vve MATHIEU Antoinette (19 sept 1928) 22 mai

 CHANFRAY ép. CLOUZOT Suzanne (14 mai 1933) 30 mai

 CANDRÉA vve ROBERT Jeanne (27 déc 1910) 02 juin

 CHAVOT Lucien (04 juil 1929) 10 juin

 CHASSAGNE vve COCHET Janine (28 mai 1936) 13 juin

MARIAGES

 MARION Benoist 
   CROZIER Amélie 14 mars
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Les élections se succèdent, rien ne change à 
Vaugneray.

Lundi 25 mai c’était l’installation du conseil municipal 
élu le 15 mars. Après l’élection prévisible du maire 
sortant, les élus d’UPA ont essuyé un refus à leur 
demande d’un poste d’adjoint, la liste des adjoints 
ayant déjà été établie par le maire, pré imprimée et 
distribuée...

Lundi 8 juin, deuxième conseil ayant pour objet 
principal la désignation des membres des diverses 
commissions municipales et organismes dans 
lesquels la commune est représentée. Selon leurs 
centres d’intérêt et de compétences, les élus d’UPA se 
sont présentés aux postes à pourvoir. Lors des votes 
à bulletin secret permettant de désigner les délégués 
de la commune, titulaires et suppléants, ils ont été 
systématiquement écartés des postes de titulaires... 
même s’ils ont parfois obtenu plus de cinq votes. Ils 
n’ont obtenu quelques miettes (postes de suppléants) 
que lorsqu’il n’y avait pas suffisamment de candidats 
de la liste du maire… Rappelons en passant que, si la 
représentation proportionnelle n’est pas imposée, elle 
est officiellement recommandée... Seules concessions 
à Vaugneray : la commission d’appel d’offres car la loi 
impose la représentation proportionnelle, et le Conseil 
d’administration de la MJC. 

Notre programme pour les élections municipales 
prévoyait de laisser le poste de président de la 
commission des finances à l’opposition, de manière à 
constituer un binôme avec l’adjoint aux finances pour 
le contrôle du budget communal...mais nous n’avons 
pas été élus !

Cette conception de la démocratie n’est pas la nôtre. 
Certes nous ne contestons pas l’élection de la liste 
“Ensemble pour Vaugneray”. Mais nous pensions 
que la liste majoritaire ayant obtenu 1269 voix sur 
4277 électeurs inscrits, soit moins d’un électeur sur 
3, elle aurait accepté la discussion et le partage des 
propositions. D’autant plus que, lors de la dernière 
mandature, nos élus ont voté plus de 90% des 
délibérations soumises au conseil municipal… 

La communication et le partage d’informations ne 
sont décidément pas une priorité pour le maire et son 
équipe : le public n’a toujours pas droit à la parole en 
fin de conseil, alors que cela se fait dans la plupart 
des communes ; durant la période de confinement, 
les nouveaux élus d’UPA, pas encore installés n’ont eu 
aucune information sur la gestion de la commune... 
mais les anciens, maintenus en fonction jusqu’au 
renouvellement, n’ont pas eu plus d’information ! 

En résumé : les élections se succèdent mais rien ne 
change à Vaugneray !

Ces conditions difficiles n’empêcheront pas vos élus 
de défendre leurs idées et d’agir pour le bien de tous. 
N’hésitez pas à les solliciter ! 

Vos élus :
Sylvère MATHIEU, Matthieu VERPILLAT, Carine 
BERNY, Roland BADOIL, Ghislaine FROMM

Union pour l'avenir
de Vaugneray

Pour nous joindre :

• Courrier : Union Pour l’Avenir 
1 place de la mairie 69670 Vaugneray

• Téléphone : 07 84 15 86 53

• Mail : unionpourlavenir.vaugneray@gmail.com

• blog : http://upav2014.blogspotcom

• Facebook : Union Pour l’Avenir – Vaugneray

Et tous les mercredis 
précédant les séances du conseil municipal, 

au Lavoir du Haut à 20h30
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